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MUNICIPIO 

Obra de gas natural 
para cuatro barrios 

El colectivo vuelve a calle Dorrego

El intendente Jorge Berti presentó en conferencia de prensa el proyecto de ampliación de la red de gas natural dando 
respuesta a una demanda histórica. Contempla la cobertura total del servicio en Luzuriaga, Industrial y San Lorenzo, 
donde aún existen sectores sin conexión, y la construcción completa de la red en el barrio Los Pinos. Se ejecutará con 
fondos propios del Municipio. P. 3

Así lo confirmaron desde el Municipio. Con la finalización de los trabajos en la parte central de la avenida, solamente 
resta dar difusión entre los vecinos para que el transporte público de pasajeros retome su trayecto original. P. 6

VILLA CONSTITUCIÓN I SANTA FE  I ARGENTINA

ENTREVISTA

Carlos “Charly” Macías 
El cocinero está al frente de Casa Oliva y en cada 
plato pretende transmitir su buen humor y alegría, 
rasgos característicos de su personalidad. P. 2

POLICIALES

REGIONALES

Choque fatal 
entre dos 
motocicletas 

Un cadete perdió la vida en 
una colisión sobre avenida 
Presidente Perón durante 
la noche del sábado pasa-
do. P. 20

Gestión de 
Javier Corti 
en Theobald 
El jefe comunal asumirá en 
diciembre su tercer man-
dato. “La base es trabajar 
siempre para el pueblo, sin 
especulaciones políticas”, 
expresó. P. 22

CONCEJO 

Reconocimiento a Marta Fernández 
La presidenta vecinal de Colón Sur recibió una distinción 
por su labor al frente del barrio desde el año 1992 de mane-
ra ininterrumpida. Integra también otras instituciones. P. 7
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Barrio Centro V.

Ciclo educativo y cultural 
La Comisión Vecinal dio inicio a esta nueva propuesta presentando una 
charla a cargo del Dr. Pablo Andrés Vassel. P. 9

Economía Social. 

Créditos para emprendedores
La iniciativa busca fortalecer el crecimiento de pequeños emprendimien-
tos mediante microcréditos de la línea “Activa Emprendedor”. P. 15
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Personaje de la semana
ENTREVISTA

“Charly” es uno de los chefs más reconocidos de la ciudad. Llegó a Villa en 
2003. Hoy está al frente de Casa Oliva y en cada plato pretende transmitir 
su buen humor y alegría, rasgos característicos de su personalidad.

“Ser cocinero es un privilegio, es 
sacarle una sonrisa a la gente” 

Carlos Macías.

que todos deberíamos tomarnos 
un tiempo para hacerlo”. Hoy co-
nocemos un poco más de Charly 
Macías. 

¿Cuándo y dónde naciste?
El 19 de marzo de 1973 en Co-

modoro Rivadavia. A los 5 años 
nos mudamos a Mendoza. 

¿Cómo estaba compuesta la 
familia?

Mi papá Carlos. Mi mamá 
Mari. Mis hermanos Sandra, Ale-

jandro y María Gabriela. Los tres 
viviendo en Barcelona.

¿Qué recuerdos tenés de tu 
infancia? 

De Comodoro el viento y mi 
abuela Lita. De Mendoza tengo 

los mayores recuerdos porque 
prácticamente crecí ahí. Era otra 
infancia, sin celular era salir a ju-
gar y volver para la hora de co-
mer. 

¿Cuándo llegaste a Villa?
En el 2003, puse un restorán. 

Fue desarrollándome como co-
cinero, después lo cerré y fui gi-
rando por varios lados. Me fui 
a Funes, volví a Villa. Después 
al Club Regatas de San Nicolás. 
La propuesta de Casa Oliva me 
volvió a traer y creo que ya me 
quedo afincado acá porque se ex-
traña Villa. 

¿Qué nos podés decir de 
Casa Oliva?

Estoy feliz con lo que hago, 
con lo que ofrecemos. Siempre 
tratamos de mimar al cliente 
y la respuesta es siempre po-
sitiva. 

¿Tenés pasiones?
Cocinar. Es más que un traba-

jo. Ser cocinero es un privilegio, 
es sacarle una sonrisa a la gente. 
Otra pasión es el fútbol. Soy hin-
cha de Godoy Cruz. 

¿Cuáles son tus metas?
Tratar de desarrollarme en 

mi máximo esplendor en Casa 
Oliva. Dar todo lo que pueda de 
mí como profesional, y primero 
como persona. Lograr que Villa 
sea un polo gastronómico. 

¿Cómo definirías a Charly 
Macías?

Un cómico cocinero que tra-
ta de ser feliz y de hacer feliz a 
la gente; y divertirse casi todo el 
día, menos cuando duermo. 

Carlos “Charly” Macías (53), 
chef reconocido de nuestra ciu-
dad, fue adoptado hace ya algu-
nos años atrás por Villa Cons-
titución. “Yo soy patagónico, a 
los 5 años mis papás decidieron 
trasladarnos a Mendoza por un 
montón de cuestiones, sobre 
todo proyectando los estudios de 
mis hermanos y míos”, recordó.

Su relación con la profesión 
nació desde muy chico, su abuela 
Lita fue fundamental. “Siempre 
la tengo presente porque ha sido 
la base para que hoy sea cocine-
ro. A los 4 años comía caracoles 
en guiso, ahí fui desarrollando 
interés en otros alimentos y sin 
querer, despertó en mí el cocine-
ro”, relató con gran cariño. 

En 2003 llegó a Villa Consti-
tución, abrió su propio negocio y 
así comenzó. Luego transitó por 
varios lugares tanto de nuestra 
ciudad como de localidades veci-
nas. Desde agosto del año pasado 
es el chef de Casa Oliva. “Los chi-
cos me dejaron los pinceles y el 
atelier. He tratado de dibujar de 
la mejor manera. Me han dado 
vía libre para que arme y desar-
me la carta. Me siento suma-
mente feliz y conforme con los 
socios-dueños y principalmente 
con la respuesta de la gente”, ex-
presó. “Uno transmite en un pla-
to cómo se siente, y la comida de 
Casa Oliva es muy alegre; porque 
nosotros nos divertimos con lo 
que hacemos. Si alguien está pa-
sando un mal momento preferi-
mos que no cocine, porque todo 
se traslada a los platos”, expresó. 

Desde su rol de cocinero dejó 
un sabio consejo a todos: “Hay 
que dedicarse el tiempo, sacarse 
el reloj y el celular. Volver a la 
cocina de antes, la de las abue-
las. Eso es tan sano, y tan bueno 
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Tema de la semana

Por Elio Cabrera 
elioncabrera@gmail.com 

tativo al gas natural, mejorar la ca-
lidad de vida de cientos de familias 
y consolidar una política pública de 
infraestructura con inversión local.

Durante el anuncio, Berti estu-
vo acompañado por miembros del 
gabinete municipal; los concejales 
Leticia Pieretti y Nicolás Rubicini; 
vecinalistas de los barrios afectados 
y personal municipal a cargo de la 
concreción de los proyectos. 

Berti destacó que será un trabajo 
que llevará un tiempo, pero que es 
importante iniciar. “Con la pacien-
cia, la tolerancia y fundamental-
mente la convicción que están los 
recursos para hacer la obra”, dijo y 
aclaró que la intención es que a fu-
turo los barrios que están aún pen-
dientes puedan seguir absorbiéndo-
se a través de los presupuestos de los 
años entrantes. “Estamos haciendo 
una evaluación de los barrios que 
quedan para poder terminar con 
toda la instrumentación de infraes-
tructura básica en toda nuestra ciu-
dad”, recalcó. Vale destacar que el 
Municipio ya realizó esta obra en 
barrio Raviolo hace dos años atrás. 

A su turno, Miguel Santolín, se-
cretario de Obras y Servicios Públi-
cos brindó detalles sobre el proyec-
to. “Es una obra realmente necesaria 
y una infraestructura compleja de 
ejecutar que la gestiona el Munici-
pio pero depende técnicamente de 
Litoral Gas y tiene unas estrictas 

LO ANUNCIÓ EL INTENDENTE BERTI EN CONFERENCIA DE PRENSA

Acompañado por legisladores, miembros del gabinete y vecinalistas. 

Beneficiará a los sectores de Industrial, San Lorenzo y Luzuriaga que aún no cuentan con el servicio y a Los Pinos en su totalidad. 
La obra consiste en la ampliación de la red de distribución de gas natural subterránea y cuenta con la aprobación de Litoral Gas. 
Resaltó que demandará un tiempo completar el total de los trabajos, pero garantizó que cuentan con los recursos para llevarlos 
a cabo. También brindaron más detalles sobre la urbanización del Parque de la República. 

Ampliación de la red de gas natural 
en cuatro barrios con fondos propios

El intendente Jorge Berti presentó 
en conferencia de prensa el proyec-
to de ampliación de la red de gas na-
tural que abarcará a cuatro barrios 
de la ciudad y viene a dar respuesta 
a una demanda histórica.

La iniciativa fue enviada al Con-
cejo Municipal para su tratamiento 
y contempla la cobertura total del 
servicio en Luzuriaga, Industrial 
y San Lorenzo, donde aún existen 
sectores sin conexión, y la cons-
trucción completa de la red en el 
barrio Los Pinos, que actualmente 
no cuenta con infraestructura para 
este suministro.

La obra será financiada con 
fondos propios del Municipio y se 
ejecutará por etapas, de acuerdo a 
un cronograma técnico supervisa-
do por la empresa Litoral Gas S.A., 
prestadora del servicio.

Además, el Ejecutivo iniciará re-
uniones informativas en los barrios 
alcanzados por el proyecto para co-
municar los detalles de la obra, sus 
plazos y las condiciones técnicas de 
conexión.

Se trata de una obra estructural 
de gran envergadura, pensada para 
garantizar el acceso seguro y equi-

En conferencia de prensa, Berti junto a funcionarios y vecinalistas brindó detalles de ambos proyectos. 

normas de regularización. Inclusive 
el proyecto y el pedido de ejecución 
tiene un tiempo ya en evolución 
por parte del Municipio. Llegamos 
al momento en que están aprobados 
estos cuatro barrios y hay otros pe-
didos en vías de presentación”, rela-
tó el funcionario municipal. 

Explicó además que se encuentra 
en el Concejo la última etapa de su 
aprobación, para que el Municipio 
pueda comenzar a ejecutarla. “Ya 
se planteó la forma de financiación, 
contamos con el proyecto técnico, 
ahora todo depende de finalizar 
esta última parte administrativa y 
burocrática para luego acordar con 
la empresa o las empresas ejecuto-
ras para su inicio”, dijo aclarando 
que por dónde comenzará la eje-
cución de la obra dependerá de la 
complejidad de los sectores y las 
directivas que presente tanto Litoral 
Gas como la empresa que esté a car-
go de los trabajos. 

Liliana Moriconi, en represen-
tación de Industrial mostró su ale-
gría y agradecimiento: “Estamos 
esperándola desde hace muchísimo 
tiempo. Ya con esto tendríamos 
todo el barrio completo con todos 
los servicios. Los vecinos están es-
perando sumamente ansiosos”.  

Diego Romero, vecino de barrio 
San Lorenzo expresó: “Estamos to-
dos muy contentos porque somos 
varios los beneficiarios en el sector 

en donde estamos nosotros. Tener 
el servicio de gas en la puerta de 
tu casa es impagable”. En el mismo 
tono se refirió María Rosa Isnardo, 
presidenta vecinal de Luzuriaga: “Es 
una noticia sumamente esperada. 
Realmente nos hace mucha falta. 
Nosotros tenemos medio barrio sin 
gas. Hoy un tubo sale 45 mil pesos, 
imaginen cómo se reciente la eco-
nomía familiar. Esto nos va a cam-
biar la vida”, dijo agradeciendo las 
gestiones del Municipio. 

Sobre el final, el intendente Jorge 
Berti agradeció a Felipe Rodríguez, 
quien ante los presentes pudo pre-
cisar los detalles del proyecto de 
urbanización del Parque de la Re-
pública. 

Rodríguez -ingeniero agrimen-
sor y uno de los autores del proyec-
to- especificó detalles sobre la urba-
nización del Parque de la República, 
anunciado la semana pasada en este 
mismo espacio por Jorge Berti. 

Confirmó que incluye 209 lotes, 
de los cuales 198 son para adjudica-
ción de los vecinos, sumando tam-
bién espacios verdes; y por supuesto 
respetando las instituciones con las 
cuales se firmó un acuerdo tiempo 
atrás. Rodríguez hizo principal hin-
capié en la transparencia del pro-
yecto, resaltando que contará con 
fichas técnicas para los postulantes 
y un sorteo público. Además de un 
trabajo mancomunado entre Ejecu-

tivo y Concejo para llevar adelante 
la parte económica del mismo. Dijo 
además que la iniciativa presenta-
da es superadora frente a otras que 
también están siendo estudiadas en 
el legislativo local. 

Nicolás Rubicini valoró ambos 
proyectos presentados y enfatizó en 
la importancia de responder a de-
mandas históricas de la comunidad 
“con fondos propios ante la falta de 
financiamiento por parte del Estado 
nacional”. 

Leticia Pieretti resaltó: “Esta es 
una excelente noticia para los ve-
cinos y para toda la ciudad. Por un 
lado brindando un servicio esencial 
como lo es el gas natural; y por otro 
avanzando en políticas públicas 
para que las familias puedan acce-
der a un lote”. Destacó además a los 
equipos técnicos del Municipio que 
estuvieron a cargo de los proyectos. 
“Estos son ejes que demuestran que 
Villa Constitución es una ciudad 
que crece”, cerró. 

El Ejecutivo espera ahora la 
aprobación del Concejo para am-
bas ordenanzas. En ese marco, Berti 
agradeció a los concejales Rubicini 
y Pieretti, “quienes no sólo acompa-
ñan hoy sino que nos acompañarán 
durante el tratamiento de estos dos 
proyectos en el Concejo, y que se-
rán quienes defiendan la postura 
del Ejecutivo en las reuniones que 
allí se establezcan”. 
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Interés General
EN EL CIC DE BARRIO SAN CAYETANO

El objetivo principal fue promover la concientiza-
ción y la educación ambiental entre la comunidad.

ArcelorMittal Acindar celebró el 
Día Mundial del Medio Ambiente 

En conjunto con el Municipio.

En el marco del Día Mundial del Me-
dio Ambiente, ArcelorMittal Acin-
dar llevó adelante una actividad en el 
Centro Integrador Comunitario “Dr. 
Ramón Carrillo”, en conjunto la Di-
rección de Ambiente, las coordina-
ciones de Economía Social y del CIC. 
También acompañaron las escuelas 
25 de Mayo, Domingo F. Sarmiento 
e Hijas de Cristo Rey, y familias de la 
zona. El objetivo principal fue pro-
mover la concientización y la educa-
ción ambiental entre la comunidad.

Se instalaron cuatro stands inte-
ractivos y educativos que abordaron 
temáticas clave para la sostenibili-
dad: Germinación, Biodiversidad, 
Gestión de Residuos y Subproduc-
tos, y Calidad del Aire.

Además, como parte de un pro-
yecto de reforestación y embelle-

cimiento del espacio público, se 
plantaron ejemplares de fresnos. 
Las escuelas participantes pudieron 
recorrer los espacios interactivos y 
conocer más sobre las iniciativas que 
ArcelorMittal Acindar y el Munici-
pio impulsan para proteger el entor-
no.

“En ArcelorMittal Acindar esta-
mos comprometidos con el cuidado 
del medio ambiente y la promoción 
de prácticas sostenibles en todas 
nuestras operaciones. Esta actividad 
es un reflejo de nuestro compromiso 
con la comunidad”, destacó Gabriel 
Sissia, Gerente de Medio Ambiente 
de la compañía.

“Estamos orgullosos de haber 
participado en esta iniciativa. La 
educación y la conciencia ambiental 
son fundamentales para el futuro del 

planeta”, agregó Martín Lenzi, Ge-
rente de Comunicaciones y Relacio-
nes con la Comunidad de Arcelor-
Mittal Acindar.

“La reflexión que me queda hoy 

es que nuestra tierra es nuestra casa 
en común, como dijo el padre Fran-
cisco y poner en valor la importancia 
del cuidado, y del aprendizaje para 
que podamos desarrollar dinámicas 

más sanas para todos”, expresó la 
coordinadora del CIC, Laura Colle 
anticipando que la intención es repe-
tir este tipo de encuentros a lo largo 
del año.

Se instalaron cuatro stands interactivos y educativos que abordaron temáticas clave para la sostenibilidad.
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LETICIA PIERETTI

Interés General 

Pieretti valoró la confirmación de su ampliación por parte del Municipio.

La actual concejal y candidata a renovar su banca valoró el gran trabajo que se 
realiza desde el Centro de Monitoreo Municipal y el trabajo mancomunado con 
otras áreas. Celebró su ampliación y la colocación de nuevas cámaras de seguri-
dad. También anticipó que trabaja en un proyecto que busca expandir su alcance.

“El Centro de Monitoreo es 
clave en prevención ciudadana” 

Resaltó también al Consejo de Seguridad.

La concejal Leticia Pieretti ha basa-
do su gestión legislativa en ejes pun-
tuales, entre los que se destacan la 
seguridad, el control y la prevención 
ciudadana. Ha presentado sendos 
proyectos relacionados al Centro de 
Monitoreo, posicionándolo como 
una herramienta de prevención cla-
ve para Villa Constitución, y siempre 
involucrada en aportar ideas y ges-
tiones para mejorar sus condiciones 
y recursos, ya sean humanos como 
tecnológicos.

Esta semana recorrió nuevamen-
te sus instalaciones y valoró la con-
firmación por parte del Municipio 
de su ampliación. “Es una herra-
mienta importante, hay que apoyar 
su progreso, su digitalización, su 
crecimiento, el recurso humano, su 
capacitación y también las condicio-
nes en las que los empleados llevan 

adelante sus tareas”, sostuvo. Destacó 
además el trabajo mancomunado 
con el 911, inspectores como tam-
bién con la Dirección de Género, ya 
que muchas de las alertas están rela-
cionadas a violencia de género. 

Pieretti se mostró sumamente 
involucrada en cada una de las ac-
ciones que desde allí se generan, 
haciendo un seguimiento de las es-
tadísticas, las intervenciones y del 
trabajo de cada una de las áreas. En 
ese camino, explicó que es un ins-
trumento al que pueden sumarse 
otras cuestiones. Ante esto, avanza 
en una interesante iniciativa que 
propone poder trabajar desde allí 
para sumar mayor control en el or-
den público de la ciudad, en casos 
relacionados por ejemplo a la segu-
ridad vial y a la convivencia entre 
vecinos. “El Centro de Monitoreo 

puede ser un gran aliado del Có-
digo de Faltas, y el día de mañana, 
si es que logramos su aprobación, 
del Código de Convivencia. Desde 
allí las cámaras pueden marcar fal-
tas comunes como un vehículo que 
pasa un semáforo en rojo, un auto 
mal estacionado, arrojo de basura 
en lugares no permitidos”, enumeró. 
De esta manera, serviría para tratar 
otras cuestiones “porque la preven-
ción no sólo es alertar una situación 
sospechosa sino también todo lo 
que atañe al orden y convivencia”, 
aclaró. 

Para poder avanzar en esta idea 
son fundamentales las cámaras de se-
guridad. En ese sentido, la Dirección 
de Prevención del Municipio trabaja 
arduamente para llegar a cada rin-
cón de Villa Constitución. Hoy son 
147 cámaras y domos conectados y 

a la brevedad se sumarán 35 más y 3 
nuevos lectores de patentes.

Vale destacar que además tiene 
un rol activo dentro del Consejo de 
Seguridad reuniéndose periódica-
mente con vecinalistas, autoridades 
y funcionarios. “Estos encuentros 

son muy fructíferos porque nos 
permite hablar con instituciones, 
con vecinalistas, e ir trabajando 
también mancomunadamente con 
el Centro de Monitoreo, una herra-
mienta fundamental en materia de 
prevención y control”, finalizó. 

En el marco del Día Nacional de la Seguridad Vial 
se proyectó ante la mirada atenta y reflexiva de 
los presentes. 

Se presentó “Voces que el camino dejó”
Campaña audiovisual. 

En el marco del Día Nacional de la 
Seguridad Vial, el Municipio orga-
nizó una jornada profundamente 
emotiva y reflexiva con la proyección 
del documental “Voces que el camino 
dejó”, un material educativo que reú-
ne testimonios de familiares de per-

sonas fallecidas en siniestros viales.
La iniciativa, pensada para generar 

conciencia en las escuelas secunda-
rias de la ciudad, invita a reflexionar 
sobre las consecuencias de la impru-
dencia al volante y la importancia de 
tomar decisiones responsables. Natalia Parisi.

El encuentro fue un espacio de 
escucha, intercambio y compromiso 
colectivo, porque hablar de seguridad 
vial es hablar de vidas que pueden sal-
varse.

La campaña fue realizada por la 
Oficina de Seguridad Vial del Mu-
nicipio, a cargo de Natalia Parisi, y 
busca interpelarnos como sociedad, 
poniendo en palabras lo que el cami-
no dejó.

“La educación vial salva vidas”, 

sostuvo Natalia Parisi agradeciendo 
a todos los presentes y resaltando la 
importancia de concientizar a la so-
ciedad en general sobre este tema tan 
sensible e importante. 

“Son muchos años de trabajar en 
concientización, cuando me jubilé me 
retiré un poco y ahora retomo por-
que me parece excelente lo que está 
realizando Natalia y todo el equipo”, 
expresó Mirta Pellegrino, del grupo 
Rosedal por la Vida. 
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Interés General 

INSTITUCIONES

Gracias al esfuerzo de los dirigente, socios y colaboradores se ven mejoras notorias en el club. “Vamos lento, pero siempre 
para adelante, y hoy vemos un gran avance”, resaltó Graciela Santander, miembro de la Comisión Directiva.

Los Andes crece día a día
Ya con toda su documentación en regla.

Parte de la Comisión Directiva del 
Club Los Andes recibió a Diario 
La Ciudad para contar con gran 
orgullo cómo la institución va cre-
ciendo a diario gracias al esfuerzo 
de sus dirigentes, socios y colabo-
radores. 

Graciela Santander, actual se-
cretaria, fue la encargada de poner 
en palabras la gran satisfacción que 
sienten los dirigentes al ver las me-
joras en infraestructura. 

“Se ve un cambio enorme, un 
gran avance”, resumió recordando 
que forma parte de la institución in-
tegrando las CD desde el año 2019.

La base para poder avanzar 
en materia de obras tiene que ver 
con contar con la documentación 
actualizada, lo que permite poder 
gestionar programas y subsidios. 
“Nos ha llevado tiempo poner to-
dos los papeles en regla, pero hoy 
se encuentra con todo al día. 

De a poco vamos avanzando en 
el mantenimiento, que no es difícil 
pero sí costoso”, explicó.

Se refirió por ejemplo al área de 
las bochas que tiene su subcomi-
sión y “pone todo su esfuerzo por 
mantener ese espacio en condicio-
nes”. 

“Nosotros como comisión esta-
mos trabajando en diversos aspec-
tos, como la cantina que después 
de mucho esfuerzo pudimos recu-
perar y quedó hermosa”, prosiguió 
Graciela y valoró también el com-
promiso del cantinero, “tiene todo 
prolijo, está todo recuperado, reno-
vado. Está en condiciones óptimas 
podría decirse”. 

También realizaron algunas 
mejoras en el salón de fiestas que 
suelen alquilar y de allí recaudan 
dinero para seguir sumando arre-
glos. “A la par también gracias a la 
ayuda de la gente a quien le agrade-
cemos mucho, el senador Germán 
Giacomino, Gonzalo Cristini, las 
diferentes áreas del Municipio que 
cada vez que necesitamos algo es-
tán siempre al pie del cañón para 
colaborar. Los socios también son 
un pilar muy importante. Y la 
nueva comisión, el presidente hoy 
es Juan Carlos Velis. Hoy estamos 
con todo óptimo, buena gente en la 
comisión, con predisposición para 
todo”, sostuvo. 

El último avance fue lograr algo 
que parecía imposible: la conexión 
de red de gas natural. “Así que ya 
está todo listo, hemos comprado 
los calefactores para la cantina y el 
salón de fiestas. Además estamos 
construyendo un baño de disca-
pacitados en el patio”, continuó la 
charla notablemente entusiasmada. 

Como metas a futuro, mencio-

Con gran orgullo, la CD contó los avances en el club.

Así lo confirmaron desde el Municipio. Con la finalización de los trabajos en la parte central, sólo resta dar 
difusión para que el colectivo vuelva a su trayecto original.

El transporte vuelve a circular por Dorrego
En pocos días.

nó que pondrán todo su esfuerzo 
para ampliar el salón de fiestas y 
colaborar con la subcomisión de 

bochas para colocar el piso sinté-
tico. “Uno sigue soñando. Pienso 
que lo vamos a poder lograr. Con la 

colaboración de la gente y con sub-
sidios que estamos recibiendo por-
que hoy el club está en condiciones 

óptimas de papeles, y podemos 
gestionarlos. Vamos lento pero se-
guro y estamos felices”, finalizó. 

Por Matías Mancinelli 
Periodista Deportivo 
@mati_mancinelli 

habitual, algo muy solicitado por 
los usuarios y por los vecinos de 
la ciudad. 

“Se terminó una nueva etapa de 
obra, está finalizada la parte gruesa 
de la reparación de la cinta de cir-
culación. Vamos a continuar ha-
ciendo reparaciones en las bocaca-

lles pero es lateral a la circulación 
del tránsito por lo cual el transpor-
te de público de pasajeros ya está 
en condiciones de retomar la traza 
histórica por calle Dorrego”, con-
firmó el funcionario municipal.

Para que esto suceda sólo resta 
una difusión de parte del Munici-

pio y que el vecino tenga la comu-
nicación fehaciente del cambio de 
recorrido para poder implemen-
tarlo, “nos vamos a tomar unos 
días para hacer esto y a la brevedad 
tendríamos que estar con el trans-
porte nuevamente sobre Dorrego”, 
aclaró

El secretario de Obras y Servi-
cios Públicos, Miguel Santolín, 
confirmó que ha finalizado en 
gran parte la obra de repavi-
mentación de calle Dorrego, 
esto permitirá que a la breve-
dad el transporte público de 
pasajeros retome su trayecto 
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Interés General 

EN EL MARCO DEL DÍA DEL VECINALISTA

La presidenta vecinal 
de Colón Sur recibió 
una distinción por su la-
bor al frente del barrio 
desde el año 1992 de 
manera ininterrumpida.

Marta Fernández fue 
reconocida por concejales 

Homenaje por su trabajo incansable.

Con gran emoción, Fernández recibió su merecido reconocimiento.

En el marco del Día del Vecinalista, 
el Concejo Municipal hizo entre-
ga de un reconocimiento a Marta 
Fernández, declarando de Interés 
Social la gestión que realiza como 
presidenta Vecinal de barrio Colón 
Sur, desde el año 1992 y hasta la fe-
cha, de manera ininterrumpida. El 
proyecto fue presentado oportu-
namente por las concejales Vivia-
na Romo Cuesta y Carla Bertero y 
acompañado por todo el Cuerpo. 

“Estoy muy feliz, el reconoci-
miento de todos los concejales 
fue realmente muy emotivo, no 
pude evitar llorar”, contó emocio-
nada. Durante el evento participa-
ron otros vecinalistas, familiares 
y amigos. Como mencionamos 
Marta es vecinalista hace más de 
tres décadas, lo define como un 
gran compromiso. “Me gusta lo 
social, me gusta participar, disfru-
to lo que hago”, sostuvo Fernández 
quien integra también otras comi-
siones como la Cooperadora del 
Hospital, el Centro de Jubilados y 
Pensionados Provinciales, la Co-
misión de Transporte y el Consejo 
de Seguridad. 

Al recordar las gestiones para el 
barrio, destacó por ejemplo un via-
je a Buenos Aires junto a funcio-
narios municipales en donde pudo 
conseguir las escrituras para los 
lotes de Colón y zona de barran-

Reconocimiento a 
TecNac por sus 50 años 
El intendente Jorge Berti y la 
concejal Leticia Pieretti vi-
sitaron la planta de TecNac 
SA en Villa Constitución con 
motivo del 50º aniversario de 
la empresa. Fundada en 1975, 

se dedica a la fabricación de 
repuestos industriales y al de-
sarrollo de líneas de ensamble 
automatizadas. La firma cuenta 
con más de 5000 m² destinados 
a producción e ingeniería, con 

tecnología de diseño y control 
de última generación. Durante 
la recorrida, las autoridades re-
pasaron la evolución de la em-
presa y sus vínculos con el sec-
tor industrial.

MUNICIPIO

“Con las mismas ganas y el mismo 
compromiso de siempre”, cerró. 

En la misma jornada se com-

partió una jornada de capacitación 
a cargo de los mediadores Carina 
Tomasi y Hernán Stoppani quie-

nes disertaron sobre “Herramien-
tas básicas para resolver conflictos 
vecinales”. 

cas. “Todavía seguimos insistiendo 
con el tema de las barrancas por-
que tenemos problemas. El tema 
también es que la gente no quiere 
irse de ahí, están muy arraigados 
a su lugar y más la gente grande”, 
expresó. 

Más adelante valoró el rol del 
vecinalista, “lo que hacemos es un 
servicio para la sociedad, no so-
lamente yo, todos”, y recalcó que 
mantiene buena relación con otras 
comisiones, “siempre me acerco, y 
me ofrezco en todo lo que pueda 
ayudar y colaborar”. Por último, 
aclaró que volverá a postularse 
para continuar al frente del barrio. 
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DIRECCIÓN DE VECINALES

El sábado se realizaron los comicios para renovar comisión, se presentó so-
lamente una lista quien obtuvo el respaldo de los vecinos que la acompaña-
ron con su voto. “El barrio fue creciendo desde que inició, se ven las mejo-
ras, pero necesitamos hacer otras gestiones”, expresó el vecinalista electo.

Martín Luna preside barrio 
Ingeniero Arturo Acevedo 

Elecciones.

Continuando con el cronograma 
de elecciones para renovar comi-
siones vecinales, el sábado pasa-
do la Dirección de Vecinales del 
Municipio llevó a cabo los comi-
cios en barrio Ingeniero Arturo 
Acevedo (ex Primucci). 

“Este sábado 7 se llevó adelan-
te una nueva jornada democrá-
tica en el barrio, donde vecinos 
y vecinas participaron con com-
promiso y entusiasmo en la elec-
ción de su nueva comisión veci-
nal. Felicitamos a Martín Luna, 
quien asumirá la representación 
del barrio con el compromiso de 
trabajar por el bienestar colecti-
vo”, expresaron desde el área que 
está a cargo de Oscar Bardey.

En total, participaron 47 ve-
cinos y vecinas en esta elección, 
emitiendo 47 votos positivos. 
“Desde el Municipio de Villa 
Constitución celebramos esta 

instancia de participación ciuda-
dana que fortalece el tejido social 
y promueve una comunidad más 
unida y organizada”, agregaron.

En tanto, Luna recordó que 
hace un tiempo que el barrio no 
contaba formalmente con una 
comisión tras el vencimiento de 
la anterior. Esa necesidad de or-
denarse fue la que los motivó 
como vecinos a conformar una 
lista y pedir el llamado a eleccio-
nes. 

“Hace mucho que estamos 
acá y siempre tenemos inquietud 
para ir viendo cosas que están fal-
tando. Decidimos tomar la posta, 
porque si bien las gestiones an-
teriores fueron logrando cosas, 
todavía faltan”, explicó en diálo-
go con nuestro grupo de medios. 
Entre esos logros, mencionó por 
ejemplo la obra de cloacas, un 
servicio esencial y que esperaban 

con ansias. 
En ese marco, uno de los pro-

yectos es gestionar el gas natural 
ya que hoy cuentan con gas en-
vasado, otro servicio sumamente 
necesario para los vecinos.

Luna explicó que el barrio 
fue creciendo en infraestructura 
desde que inició, “hoy se ven las 
mejoras, pero necesitamos hacer 
otras gestiones. Queremos ver si 
podemos organizarnos y gestio-
nar todo lo que se pueda ante el 
Municipio”.

Por último comentó que la 
nueva comisión está integrada 
por ocho vecinos y vecinas del 
barrio, en lo personal será pre-
sidente vecinal por primera vez. 
“Esta es mi primera experiencia, 
ya nos habíamos presentado pero 
había otra lista que terminó sien-
do la electa. Así mismo siempre 
participamos en todas las gestio-

Luna anticipó que uno de los proyectos principales será gestionar la obra de gas natural.

Inscripciones.

Escuela 
de skate 
El Municipio a través de la Di-
rección de Deporte anunció el 
inicio de la escuela municipal de 
skate. 

Las inscripciones para par-
ticipar se encuentran abiertas 
en la oficina de Deporte que se 
ubica en el predio Cilsa. Pueden 
acercarse para inscribirse y re-
cibir más información de lunes 
a viernes de 8.30 a 11.30 y de 
18.30 a 20.30. 

Vale destacar que es necesa-
rio presentar certificado médico 
y fotocopia del DNI. 

Desde la organización re-
saltaron que no es necesario 
contar con experiencia previa, 
solamente ganas de aprender y 
divertirse.

Los niños y niñas que se ins-
criban estarán divididos en dos 
grupos por edades. De 5 a 9 años 
tendrán clases los días martes y 
viernes de 18 a 19 horas. De 9 
años en adelante concurrirán los 
mismos días de 19 a 20 horas. 

Aquellos que deseen recibir 
más información pueden es-
cribir al número de WhatsApp 
3400516794. 

Interés General 

La intención es poder nuclear a todos los atletas 
del departamento Constitución e incorporar es-
cuelas en Villa y los pueblos.

Quedó conformada la 
Asociación de Atletismo 

Gran paso para el deporte regional.

Mauricio Lalli y Sebastián Montenegro.

Se conformó de manera formal la 
Asociación Civil Villense de Atle-
tismo, un anhelo que pudo mate-
rializarse el mes pasado y que tiene 
como intención nuclear a los atletas 
de Villa Constitución y el departa-
mento. 

Sebastián Montenegro (presi-
dente) y Mauricio Lalli (secretario), 
brindaron detalles sobre este pro-
yecto que hoy es una realidad. “Es 
un trabajo que viene desde hace 
muchos años. En 2022 se logró 
crear la comisión de atletismo mu-
nicipal, el decreto duró dos años. Y 
este año convocamos a diferentes 

de Deporte de la provincia, y están 
haciendo un proyecto muy grande 
para acompañar al atletismo en las 
escuelas. Tanto en el departamento 
como en toda la provincia”, sostu-
vieron. 

Para cerrar resaltaron como un 
hecho histórico este logro que costó 
bastante y que contó con el apoyo 
del senador Germán Giacomino; 

“porque conformar la asociación 
era algo que parecía imposible por-
que no teníamos los recursos para 
hacerlo. Y hoy es una realidad, y 
algo histórico para Villa y para el 
departamento. Poder atraer a los 
chicos al atletismo es muy impor-
tante. Porque no es solamente fút-
bol o vóley, hay que abrir las posibi-
lidades”, finalizaron. 

nes que corresponden al barrio”, 
cerró agradeciendo a todos los 
que se acercaron a votar pese a 

que solamente había una lista, “es 
importante acompañar en estas 
instancias”, expresó.

Por 
Tomás Herrera

Periodista

atletas referentes, y padres y madres 
de la escuela de atletismo, y se logró 
conformar la primera asociación 
del departamento Constitución”, re-
cordaron. 

En primera instancia funciona-
rán en Villa Constitución (predio 
Cilsa), y si se generan escuelas de 
atletismo en los pueblos del depar-
tamento Constitución podrán aso-
ciarse. 

La resolución salió el 20 de mayo, 
por lo cual llevan recién sus prime-
ros días formales como asociación. 
“El objetivo principal es atraer a los 
chicos al atletismo, hacer torneos en 
la ciudad y en localidades vecinas”, 
explicaron. 

A su vez resaltaron que la prác-
tica del atletismo está creciendo en 
todo el territorio santafesino: “Tuvi-
mos una reunión con el Secretario 
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Crecimos junto a vos.

SAN MARTÍN 959
VILLA CONSTITUCIÓN
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Interés General 

de infraestructura, hay una política 
interesante de la nueva comisión 
presidida por Ariel Freyre. Hemos 
armado un grupo lindo y me parece 
que funciona estar en contacto con 
el vecino desde otro lado, incluso in-
tegrándonos a otras instituciones y 
a otras vecinales”, explicó José Hugo 
Goicoechea, integrante de la comi-
sión.

En ese camino de conectar con 
el vecino, informó además sobre la 

colocación de buzones para consul-
tas y sugerencias en diferentes sitios 
y comercios, “para que los vecinos 
tengan un lugar en donde expresar-
se y tener canalizados los reclamos y 
sus ideas. Vamos a estar muy atentos 
a lo que nos planteen”, comentó.

Por último, agradeció en nombre 
de la comisión a todo el barrio por el 
acompañamiento y el respaldo que 
han brindado en estos primeros me-
ses de gestión.

BARRIO CENTRO V

Nueva sección.

La Comisión Vecinal, que asumió en abril pasado, inauguró esta propuesta 
con una conferencia a cargo del Dr. Pablo Andrés Vassel que disertó en el 
marco del Día de la Afirmación de los Derechos Argentinos sobre las Islas 
Malvinas, Islas del Atlántico Sur y Sector Antártico.

Ciclo de actividades
educativas y culturales 

La Comisión Vecinal Centro V asu-
mió en abril pasado, contando con 
Ariel Freyre como presidente. Esta 
semana puso en marcha un nuevo 
ciclo de actividades educativas y 
culturales que llevarán a cabo a lo 
largo del año. 

El primer encuentro fue en el 
marco del 10 de junio, Día de la 
Afirmación de los Derechos Argen-
tinos sobre las Islas Malvinas, Islas 
del Atlántico Sur y Sector Antártico. 

En la oportunidad se brindó la 
conferencia “Análisis y perspectivas 
de la cuestión Malvinas” a cargo del 
Dr. Pablo Andrés Vassel.

La misma se desarrolló con la 
participación de los integrantes del 
Centro de Veteranos de nuestra ciu-
dad, la Coordinación de Formación 
Permanente del Instituto Superior 
de Profesorado N° 3 (a través de su 
Cátedra Libre), las autoridades de la 
comunidad educativa de la Escuela 
N° 499 “Manuel Belgrano” y la Es-
cuela Nocturna N° 18 “Siete Jefes”, 
AMSAFE Constitución y la Direc-
ción de Educación del Municipio. 

“Con este tipo de actividades 
apuntamos a que la vecinal no sólo 
se encargue de gestionar cuestiones 

BARRIO PARQUE SUR

Comisión Vecinal.

Son los dos temas principales en los que se 
hace hincapié en la actualidad.

Limpieza y seguridad

La presidenta vecinal de Parque 
Sur, Iris Aguilar, recibió a Diario 
La Ciudad para dialogar sobre la 
actualidad del barrio. Comentó 
que son dos los temas centrales. 
Por un lado la limpieza de los 
espacios comunes. Dijo estar tra-
bajando muy bien junto con los 
chicos de las becas del programa 
municipal “Yo Cuido Mi Barrio”, 
e intentando concientizar a los 
vecinos sobre el cuidado de ca-
lles, veredas y espacios verdes. 
En ese camino resaltó la presen-
cia del operativo municipal Villa 
Más Limpia que sirve para poder 
afianzar esa idea de limpieza y 

El primer encuentro fue en la escuela Belgrano.

Iris Aguilar.

Cronograma.

Elecciones
vecinales

El Municipio de Villa Constitu-
ción a través de la Dirección de 
Vecinales recuerda los próximos 
comicios para renovar comisio-
nes en los barrios. 

Este sábado 14 de junio se de-
sarrollarán en barrio San Cayeta-
no. En tanto el sábado 21 serán 
en Parque Acindar (pueden pre-
sentarse listas hasta el miércoles 
18). Luego continúan con barrio 
Luzuriaga el 28 (con presentación 
de listas hasta el 23).

A su vez invitan a los vecinos 
a participar en las elecciones pre-
sentando sus listas. Para hacerlo, 
deben conformar un grupo de 8 
o 14 personas, respetando el 50% 
de cupo femenino y presentando 
copia del DNI. Para retirar los 
formularios, los interesados pue-
den acercarse a la Dirección de 
Vecinales. 

Este sábado será el tur-
no de San Cayetano.

compromiso vecinal. 
El segundo tema está relacionado 

a la seguridad. Comentó que han 
tenido algunos intentos de robo que 
no llegaron a concretarse, como una 
entradera y algunos hechos en la vía 
pública en donde quisieron llevarse 
motos o bicicletas. “Tenemos cá-
maras, pero ya no es suficiente. De 
todos modos, ninguno llegó a robar 
nada. Ya pedimos más patrullaje, 
y siempre pido que llamen al 911 
a modo de prevención porque eso 
después nos sirve para poder pedir 
más presencia policial, es una ma-
nera de ayudar a la seguridad en el 
barrio”, resaltó. 
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INVITAN A TODA LA COMUNIDAD A SUMARSE

Cada miércoles, los 
centros de jubilados 
se reúnen para con-
tinuar reclamando al 
gobierno nacional. “Se 
necesita unidad para 
enfrentar este modelo 
cruel”, sostuvieron.

Multitudinario encuentro bajo 
la consigna “Basta de Ajuste” 

Acompañaron diversos sectores.

Cada miércoles, los centros de jubila-
dos de Villa Constitución y la zona se 
concentran en la Plaza de la Consti-
tución bajo el lema “Basta de Ajuste” 
para reclamar ante las medidas del 
gobierno nacional. 

El encuentro del miércoles 4 de 
junio fue el más convocante hasta el 
momento, ya que a los reclamos de 
los jubilados, se sumaron el colecti-
vo de discapacidad, organizaciones 
feministas, sindicatos estatales, de 
salud y docentes, movimientos socia-
les, dirigentes de partidos políticos, 
vecinales e instituciones intermedias 
de la ciudad. 

Daniel Cabrera, presidente del 
Centro de Jubilados y Pensionados 
Nacionales “22 de Abril”, resaltó: “Es-
tamos muy preocupados por toda 
la situación, esto ya es insoportable 
porque tenemos un presidente insen-
sible que ya no solamente le pega a 

La plaza central recibe cada miércoles a quienes reclaman al gobierno nacional. 

Interés General 

los viejos, le pega también a los dis-
capacitados. Es algo que ya no tiene 
más nombre”. 

Para Cabrera, si no cambian las 
medidas que se están llevando ade-
lante a nivel nacional, en el corto 
plazo “la mayor parte de la sociedad 
va a ser pobre, no va a haber acceso a 
la medicación, se va a ver seriamente 
afectada la salud y la educación”. 

Ante este panorama es que los 
centros de jubilados desde hace tiem-
po se concentran en todo el país los 
días miércoles y Villa Constitución 
se hace eco de esa acción. “Ya no 

somos solamente jubilados, ya hay 
empleados, maestros, estudiantes, 
trabajadores de la salud”, aclaró. En 
ese contexto Cabrera volvió a pedir a 
la comunidad que se acerque, “nece-
sitamos unificar los encuentros, estar 
todos juntos para reclamar”, sostuvo. 

“Es una alegría profunda que nos 
tratemos de juntar todos los grupos 
con dificultad para poder cambiar 
esto, si no salimos a la calle esto no 
va a cambiar. En muy poco tiempo 
la gente va a salir más, no va a poder 
seguir soportando los ajustes que 
vienen a nivel nacional, en salud, en 

educación, en trabajo”, agregó.
A su turno, Sergio Fiderio, miem-

bro de la CD de “22 de Abril” agregó: 
“Hace mucho tiempo que los jubi-
lados venimos reclamando unir las 
luchas de cada sector porque es lo 
fundamental porque por separado 
no vamos a poder lograr nada. Se 
necesita unidad para enfrentar este 
modelo cruel”.

Ante esto, es que pidió que todos 
continúen por el camino del miér-
coles. “Hoy convocamos a todos los 
sectores, porque como jubilados re-
presentamos a los trabajadores de 

Cooperar, a los discapacitados, a la 
gente de la salud pública, y también 
a los trabajadores de la educación 
pública. Principalmente hay que 
unir todas esas luchas para que cada 
vez sea más grande”, sostuvo y cerró: 
“Para que el reclamo llegue cada vez 
más lejos tenemos que ver la plaza de 
esta manera, siempre. Tiempo atrás 
éramos solamente los jubilados, hoy 
estamos contentos y esperamos que 
se repita”.

Vale destacar que al cierre de 
nuestra edición aguardábamos por 
el inicio de una nueva concentración. 
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DIRECCIÓN DE VECINALES

Una vecina solicita colaboración para ayudar a 
una familia que vive en condiciones sumamente 
precarias.

El sábado se llevaron a cabo las elecciones para 
las cuales se presentaron tres listas, las otras dos 
postulaban a Viviana Acosta y Ramiro Arias. La 
presidenta electa llamó a trabajar en conjunto 
para mejorar el barrio.

Cruzada solidaria

Sara Meoniz encabeza la 
nueva comisión de Bajo Cilsa 

Barrio San José.

Obtuvo 67 votos positivos.

La Dirección de Vecinales organi-
zó el sábado pasado los comicios 
para renovar Comisión Vecinal en 
Bajo Cilsa. En unas elecciones con-
vocantes, se presentaron tres listas 
encabezadas por Sara Meoniz, Vi-
viana Acosta y Ramiro “Pipi” Arias 
(quien iba por la reelección). 

Finalmente será Meoniz quien 
asumirá la representación del ba-
rrio con el compromiso de trabajar 
por el bienestar colectivo ya que 
obtuvo 67 votos, seguida por Acos-
ta con 66 y Arias con 17. Además, 
se registraron 12 votos en blanco y 
2 anulados.

En total, participaron 164 vo-
tantes en esta elección. Desde el 
Municipio de Villa Constitución 
celebraron esta instancia de parti-
cipación ciudadana que fortalece 
el tejido social y promueve una co-
munidad más unida y organizada; 
además agradecieron a todos los 
vecinos por acercarse a votar y a 
las tres listas que decidieron pos-

tularse. 
Diario La Ciudad entrevistó a la 

presidenta electa quien se mostró 
feliz por el resultado y agradeció 
en primer lugar a toda la gente 
que se acercó a participar de las 
elecciones. “Se llegaron vecinos de 
todas las edades, mucha juventud 
y también adultos mayores. Sola-
mente tenemos palabras de agra-
decimiento para con todos ellos”, 
sostuvo resaltando el importante 
grado de participación en general. 

“Somos todos ganadores y tra-
bajamos por el mismo barrio”, 
prosiguió Meoniz haciendo refe-
rencia a las otras dos listas que se 
postularon. En ese sentido comen-
tó que ya mantuvo un diálogo con 
Viviana Acosta, “le expliqué que de 
ahora en más tenemos que traba-
jar todos juntos por el barrio y por 
los vecinos. Lo que se necesita es 
unión”. 

En relación a cómo van a enca-
rar esta nueva etapa anticipó que 

Nadia Gaitán es una vecina de 
nuestra ciudad que días atrás co-
menzó una cruzada solidaria para 
colaborar con una familia de ba-
rrio San José. Recibió a nuestro 
grupo de medios para contarle a la 
población la intención de este pe-
dido de colaboración. 

“Me encontré con esta familia 
que estaba pidiendo donaciones, 
empecé en particular por unos ne-
nes que estaban durmiendo en el 
piso. En redes compartí para ver si 
podía conseguir camas, colchones, 
frazadas y ese tipo de elementos. 
Por suerte tuve respuesta de la gen-

Interés General 

Meoniz invitó a los vecinos a que acerquen ideas y proyectos.

Nadia está al frente de la acción solidaria.

Para colaboraciones 
comunicarse a tra-
vés de WhatsApp al 
3400539322.

tienen varios proyectos en men-
te, uno de ellos tiene que ver con 
poder gestionar la continuidad del 
espacio sobre la costa, además de 
mejorar los pasillos y finalizar la 
iluminación hasta el límite con ba-
rrio Unión. 

“Nuestros objetivos principales 
van a ser esos”, expresó. A su vez 
ratificó su compromiso por gestio-
nar también mejoras en la plaza, 
“los chicos la usan mucho y nece-
sitamos que esté mejor, más arre-
glada y linda para ellos”. 

Por último pidió a los vecinos 
que colaboren y en caso de tener 
ideas y proyectos las acerquen a los 
miembros de la nueva comisión. 
“Toda la gente tiene que sumarse 
para trabajar por el barrio, están 
todos invitados”, finalizó. 

Jornada de Ecocanje
En el marco del Día Mundial del 
Medioambiente en la tarde del 
viernes pasado se llevó a cabo 
una nueva jornada de Ecocanje 
organizada por la Dirección de 
Ambiente. En la oportunidad 
recibieron aceite vegetal usado, 
residuos eléctricos y electróni-
cos (computadoras, pilas, ba-
terías, etc.), material reciclable: 

cartón, vidrio, plástico, papel (lim-
pios y secos). A cambio entregaron 
un plantín o árbol según el tipo y 
volumen del material acercado. La 
directora de Ambiente Julieta Soria 
anticipó que este tipo de activida-
des continuarán a lo largo del año 
y agradeció el compromiso de los 
vecinos que se acercaron a entregar 
sus reciclables.

PLAZA CENTRAL

te y cuando se los traje, me encon-
tré con una realidad muy distinta a 
la que pensaba”, relató.

Ante esto es que lanzó una con-
vocatoria mucho más amplia para 
conseguir materiales que sirvan 
para refaccionar la vivienda por-
que se encuentra en condiciones 
sumamente precarias. “La situa-
ción me conmovió porque necesi-
tan mucha ayuda, al extremo que 
eligen si comer o vestirse. En estas 
condiciones claramente no pueden 
afrontar lo que significa remodelar 
una casa”, resumió. Nadia comentó 
que son varios menores en la fami-
lia y uno de ellos presenta una dis-
capacidad, “necesita pañales, estu-
fa, abrigos, una cama”, enumeró. 

Por último, agradeció a to-
dos los que ya se hicieron eco de 
este pedido, y reiteró la invitación 
a toda la comunidad a sumar-
se, “todo lo que puedan donar es 
bienvenido”, dijo explicando que 
quienes quieran colaborar pueden 
contactarla a través de WhatsApp 
al 3400539322. 
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Interés General 

Diego Martín en Telenoticias Primera Edición.

ELECCIONES GENERALES 

Diego Martín. 

El candidato a concejal de Unidos para Cambiar Santa Fe se refirió a los 
principales objetivos que desde el equipo tienen para la ciudad. “El cam-
bio de Villa Constitución empieza a definirse este 29 de junio”, expresó.  

“Desde la crítica no 
saldrá nada superador” 

Diego Martín, actual funcionario 
del gobierno provincial y candidato 
a concejal por Unidos para Cam-
biar Santa Fe, estuvo presente en 
Telenoticias Primera Edición. 

Martín aclaró que “esta postu-
lación no tiene que ver con aspira-
ciones personales”, sino que se basa 
“en sostener y ampliar la represen-
tación porque tenemos un proyecto 
político en donde están muchas de 
las respuestas a los grandes desafíos 
que tiene la ciudad y que todavía no 
se han podido resolver”. 

En ese camino sostuvo que “cuan-
do nos presentamos en una elección 

siempre hablamos desde un lugar 
colectivo porque entendemos que 
hay una manera de hacer política 
que es superadora de la actual y no lo 
hacemos en términos de una ambi-
ción personal por llegar a un lugar”. 

Ante esto, es que después de las 
PASO y pensando en las Generales 
del 29 de junio: “Estamos traba-
jando juntos para poder construir 
nuestra idea de ciudad”.

A su vez dejó en claro que “el 
cambio que necesita Villa Constitu-
ción comienza a definirse este 29 de 
junio. Si bien ahora lo que se defi-
nen son los concejales que ocupa-

rán cuatro bancas, creo que hay que 
ir a votar pensando en qué ciudad 
nos imaginamos que podemos lle-
gar a construir a futuro”. 

El candidato a concejal sostuvo 
que si bien considera que la ciudad 
necesita un cambio “porque los 
problemas que tenemos no los va 
a resolver alguien que hace 10 años 
está al frente”, ese cambio debe ser 
constructivo “y no un salto al va-
cío”. “Solamente desde la crítica y 
la destrucción no saldrá nada supe-
rador, la diferencia está en qué pro-
ponemos para ir resolviendo las de-
mandas de la ciudadanía”, finalizó. 

Diego
Martín Mariel

Lapontge
Viviana
Romo Cuesta

Juan
Alconchel

VILLA CONSTITUCIÓNVILLA CONSTITUCIÓNUNIDOS
CANDIDATOS A CONCEJALES
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Interés General 

Rosa Rojas, secretaria de la CD.

La Comisión Directiva agradeció a todos los que 
colaboraron en el Té con Entretenimientos. Tras 
los robos sufridos, lo recaudado fue para recupe-
rar algo del dinero invertido en las alarmas que 
debieron colocar.

Centro de Jubilados “2 de Septiembre”
Barrio Galotto.

El sábado pasado se llevó a cabo un 
Té con Entretenimientos en el Cen-
tro de Jubilados y Pensionados “2 
de Septiembre” de barrio Galotto. El 
mismo estaba pactado desde hace un 
tiempo, pero tomó notoriedad luego 
que la institución sufriera dos robos 
con apenas unos días de diferencia, 
lo que motivó a tener que recaudar 

fondos con mayor celeridad. 
Rosa Rojas, Alicia Ginessi y Este-

la Orfei; integrantes de la Comisión 
Directiva agradecieron a todos los 
presentes y destacaron un momen-
to distinto que se vivió durante el 
transcurso de la tarde cuando cola-
boradoras y miembros de la comi-
sión llevaron adelante un desfile con 

El mural fue creado por el artista Dimas Nota.

SALÓN VECINAL

“Esto es un sueño hecho realidad”, sostuvo Nora 
Olivera al ver materializada la obra. Agradeció a 
todos los que colaboraron para que el objetivo 
pueda cumplirse.

Pintaron un mural en 
barrio Puesta del Sol 

En colaboración con el CEPS.

la intención que el barrio tuviera 
su mural relacionado a su nombre 
y ahora es un hecho”, dijo con ale-
gría la presidenta Nora Olivera. 

Recordó que esto nació en con-
junto con los profesores que dictan 
talleres en el salón, con quienes 
presentaron una nota al CEPS con-
tando la idea. El Centro, presidido 
por Gonzalo Cristini, se hizo eco 
de esta propuesta y los contactó 
con un artista plástico de la loca-
lidad de Rosario, Dimas Nota, que 
estuvo a cargo de la pintura. 

“Este es otro sueño que se nos 

vestuario y accesorios confecciona-
dos con materiales reciclados; pren-
das diseñadas en el marco del Día 
Mundial del Medioambiente. “Todo 
hecho con papel de diario, de ciga-
rrillos, de revista. Ha hecho vestidos, 
sombreros, carteras, todo hermoso”, 
resumieron.

Por otra parte, se mostraron satis-
fechas por lo recaudado. “Después de 
los robos, pudimos colocar las alar-
mas pero nos quedamos sin fondos 
para todos los gastos, con esta acti-
vidad pudimos recuperar algo de lo 
invertimos. Gracias a Dios ya están 
colocadas, esperemos que con esto ya 
no volvamos a pasar por estas situa-
ciones tan tristes”, cerraron. 

cumple, otro objetivo que pudimos 
materializar. Siempre perseguimos 
este tipo de cosas que sirven para 
ir cambiándole la cara al barrio y 
estamos sumamente agradecidos y 
satisfechos”, prosiguió. 

A su vez agradeció a todos los 
vecinos que se acercaron a com-
partir la actividad, a los niños y 
niñas que tuvieron su participa-
ción especial; como así también 
a los profesores de los talleres, el 
personal del Centro de Salud, y a 
todos los colaboradores del CEPS. 
“Gracias a todos ellos porque fue-
ron parte de este deseo que hoy es 
una realidad”, cerró.

A su turno, Alberto Martínez, 
integrante de la Comisión Veci-
nal, anticipó que con entusiasmo 
están dialogando con los vecinos 
para poder pintar los tapiales y a 
posterior implementar la creación 

La Comisión Vecinal de barrio 
Puesta del Sol con la colaboración 
del Centro de Estudios y de Par-
ticipación Social (CEPS), llevó a 
cabo una interesante iniciativa en 
la jornada del sábado pasado. Se 
trata de la realización de un mural 
en el salón vecinal. “Esto es un sue-
ño para nosotros, siempre tuvimos 

Por 
Lautaro Gonzalez Fontana

Cronista 

de otros murales para seguir con 
el objetivo de embellecer al ba-
rrio; y por qué no transmitir ese 

entusiasmo a otros vecinalistas y 
que también realicen actividades 
similares. 
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Interés General 

Ante la llegada de las bajas tem-
peraturas, Litoralgas difundió una 
serie de recomendaciones para 
prevenir intoxicaciones por mo-
nóxido de carbono. La empresa 
advirtió que este gas “no tiene olor 
ni color” y que “puede causar sín-
tomas graves e incluso la muerte”. 
Por eso, aconsejan no obstruir las 
rejillas de ventilación, evitar el uso 
de hornallas como calefacción y 
realizar controles periódicos con 
gasistas matriculados. 

También se recomienda verifi-
car que la llama de los artefactos 
sea azul y que los equipos ubica-
dos en dormitorios sean de tiro 
balanceado. 

Ante síntomas compatibles 
con intoxicación, se debe ventilar 
el ambiente y acudir a un centro 
médico. La línea gratuita 0800-
777-5427 está disponible las 24 
horas para emergencias o consul-
tas relacionadas con el suministro.

Mirko Nicola.

TEMPORADA DE INVIERNO LITORALGAS

La empresa difundió 
una serie de medidas 
para evitar intoxica-
ciones por monóxido 
de carbono.

La distribuidora ofrece regalos para el Día del 
Padre, figuritas Panini y ofertas especiales.

Promociones 
en Nicola SRL 

Prevención
San Juan 655. Recomendaciones.

Mirko Nicola, titular de Nicola SRL 
informó sobre las opciones que los 
clientes pueden encontrar en San 
Juan 655 en esta temporada de in-
vierno. 

“Se viene el frío y es la época 
ideal para compartir todo lo que es 
chocolates, bombones y similares. 
Arrancando la temporada tenemos 
en marcha una promo con Fanto-
che para promocionar un bocadito 
y oblea que sacaron, realmente muy 
buenos ambos productos”, comentó 
aclarando que las ofertas son diarias 
y pueden encontrarse actualizadas 
en las redes sociales. 

“Ahora sumamos una especial 
por el Día del Padre, con un regalo 
hermoso para ellos a muy bajo cos-
to”, agregó.

Otro dato importante es que son 
distribuidores de las figuritas Pani-

ni. “Somo representantes oficiales, 
así que invitamos también a los 
negocios que quieran incorporar 
las figuritas, es un producto que se 
vende bien, tiene buena circulación 
y el negocio no tiene pérdida porque 
cuando finaliza la temporada esas 
figuritas se devuelven”, aclaró Mirko 
recordando que también tienen las 
tienen a la venta para el público.  

Otro dato importante es que a 
través de WhatsApp atienden con-
sultas y realizan asesoramientos. 
“Informamos los precios, también 
si alguien quiere empezar un ne-
gocio estamos acá para atenderlos. 
No respondemos por redes sociales 
por una cuestión de tiempo, pero 
allí pueden encontrar el link direc-
to al WhatsApp, ahí estamos acti-
vos y despejamos todas las dudas”, 
cerró. 

CONTACTOS
Instagram: @nicola.srl Días y horarios: lunes a viernes de 8 a 19. Sábados de 8 
a 14. Dirección: San Juan 655 (a metros de Dorrego). WhatsApp: 3364317953. 
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Fausto, Blas y Francisco
en nuestro multimedio  
Fausto Gubetti, Blas Facchiano 
y Francisco Costa, son estudian-
tes de la escuela Dante Alighieri 
que esta semana comenzaron su 
periodo de pasantías en nues-
tro grupo de medios. Serán tres 
semanas en donde se interiori-
zarán en los diferentes aspectos 
que hacen a la comunicación y el 
periodismo. “La escuela nos deja 
elegir a los que ya tenemos deci-
dido qué vamos a estudiar, y es-

tar en este lugar es impresionante, el 
estudio, la radio, todo”, expresaron. 
Fausto ya está inscripto para co-
menzar el año próximo la carrera de 
Comunicación Social; Blas seguirá 
Periodismo Deportivo y Francisco 
estudiará Sonido e Iluminación. 
En estas semanas tendrán la posi-
bilidad de interiorizarse y sumar 
experiencia cada uno apostando a 
conocer más sobre la profesión que 
han elegido para su futuro.

PASANTÍAS

El lunes en las oficinas de la Coor-
dinación de Economía Social del 
Municipio, se entregaron 15 cré-
ditos productivos a emprendedo-
res locales, en el marco de la línea 
“Activa Emprendedor”.

La iniciativa busca fortalecer 
el crecimiento de pequeños em-
prendimientos mediante micro-
créditos canalizados a través de 
comunas y municipios, promo-
viendo el desarrollo local y facili-
tando el acceso al financiamiento 
a quienes enfrentan obstáculos 
para ingresar al sistema bancario 
formal.

En esta oportunidad, los crédi-
tos fueron destinados a empren-
dimientos de cerámica, panifica-

La entrega se realizó el lunes.

Interés General 

IMPULSO AL TRABAJO LOCAL

La Coordinación de 
Economía Social entre-
gó 15 créditos produc-
tivos.

Emprendedores 
recibieron créditos 

Línea Activa Emprendedor.

ción, marroquinería, confección 
de indumentaria y carpintería, 
con el fin de adquirir equipamien-
to productivo como hornos, má-
quinas de coser, herramientas tec-
nológicas y heladeras, entre otros 
elementos clave para el desarrollo 

de sus actividades.
Con estas acciones, el Muni-

cipio reafirma su compromiso 
con el fomento del trabajo inde-
pendiente, la inclusión financiera 
y el crecimiento de la economía 
social.

45 años
comprometidos
en ofrecer soluciones 
para cada etapa
de tu proyecto.
Conocé nuestras soluciones 
en hormigones, materiales, 
terminaciones y decoración.

Villa Constitución
Av. Pdte. Perón 1080
Materiales: (3400) 513566
Hormigones:  (3400) 513671 
castienda.com.ar
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Bonicci compartió algunas de las 
propuestas que guiarán su gestión en 
caso de ser elegido con el voto popu-
lar democrático. 

El sueldo, es para el pueblo: “De 
ser concejal, quiero ganar como un 
docente, que es para lo que me formé. 

Los demás recursos serán destinados 
para organizaciones”.

Más turismo es más trabajo, río 
Paraná e Isla del Sol: “Impulsemos el 
turismo y los rubros estratégicos vin-
culados a nuestro río”. 

Facilidades para emprendedores y 

comercios: “Promovamos el empren-
dimiento y el comercio local con be-
neficios en DReI, tasas e impuestos, la 
simplificación de trámites y moderni-
zación tecnológica”.

Polo Tecnológico: “Tiene el poten-
cial de atraer empresas de tecnología 

ELECCIONES LEGISLATIVAS

Frente Amplio por la Soberanía. 

El candidato a Concejal 
y profesor Iván Bonicci 
despierta una nueva 
posibilidad y esperan-
za en estas elecciones. 

"Necesitamos nuevas ideas, 
somos la verdadera renovación”

El Frente Amplio por la Soberanía, 
presenta una fórmula joven y prome-
tedora encabezada por Iván Bonicci y 
Paula Gambari, la cual también apor-
ta una visión estratégica, estudiada y 
planificada para los próximos años de 
la ciudad.

Iván Bonicci expresa que “no va-
mos a lograr cambios verdaderos si 
siempre votamos las mismas caras, 
este 29 de junio tenemos la oportu-
nidad de elegir una verdadera re-
novación, y esa renovación somos 
nosotros”. El profesor y candidato se 
muestra convencido sobre la forma-
ción, la lealtad y el verdadero com-
promiso para con la gente que tiene 
el espacio. 

Paula Gambari e Iván Bonicci. 

Interés General 

y establecer convenios con universi-
dades, brindando a los jóvenes la po-
sibilidad de formarse en áreas emer-
gentes y de alta demanda laboral”. 

Becas para estudiantes del ISPEL 
N° 3: “A cambio, se los impulsa a rea-
lizar prácticas educativas en vecina-
les, barrios, talleres e instituciones de 
la ciudad”.

Transporte local: “Que el Munici-
pio invierta en unidades de transpor-
te urbano propias, con un recorrido 
que atraviese toda la ciudad en hora-
rios estratégicos”. 

Generar terrenos a bajo costo: 
“Desarrollar urbanizaciones sin fines 
de lucro con facilidades de pago”.

Que vuelva el carnaval: “Villa 
Constitución es Capital Departamen-
tal y hace más de 20 años que dejo de 
tener su carnaval”.

Sala de producción musical y au-
diovisual pública: “Tenemos un talen-
to gigantesco, brindemos herramien-
tas para producir material profesional 
de manera accesible”.

Que el SAMCo pase a tener cate-
goría de hospital: “Técnicamente no 
tenemos Hospital, contar con esta ca-
tegoría es algo crucial”.

“Estas propuestas expresan creati-
vidad, convicción y valentía política 
para que Villa Constitución pueda 
desarrollarse a partir de ejes. Cada 
vecino y vecina se lo merece”, afirmó 
Bonicci.
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En la recta final de cara a las elec-
ciones Generales del 29 de junio, 
Federico Lumbía, candidato a 
concejal por Villa Futura (Santa 
Fe para Todos), está abocado a 
lo que es la campaña electoral y 
el contacto diario con los vecinos. 

“Es la primera vez que puedo 
encabezar una lista y estoy más 
que feliz por esta oportunidad. 
Dialogar con los vecinos es lo que 
más disfruto. Saber qué les inco-
moda, qué quieren para la ciudad 
es lo mejor de todo esto, así que 
el contacto con la gente es algo de 
todos los días”, expresó. 

La lista que encabeza Lumbía 

se completa con Cintia Bucca, Es-
teban Villalba, Antonella Segun-
do, Hugo Olivera, Graciela López 
y José Aguilar. 

El candidato se mostró preo-
cupado por el contexto nacional 
y cómo repercute eso en nuestra 
ciudad. “Siempre diferenciándo-
nos de las ideas de La Libertad 
Avanza porque lamentablemente 
la motosierra no paró de dañar 
desde que asumió Javier Milei”, 
sostuvo. En contrapunto dijo po-
der proponerle a la comunidad, 
“mucho trabajo y vocación de 
servicio, con honestidad y siem-
pre pensando en una Villa Cons-

titución distinta, en el desarrollo, 
en las inversiones y el trabajo”. 

Entre sus propuestas mencio-
nó también la necesidad de con-
tar con una guardia pediátrica los 
fines de semana; la recategoriza-
ción del Hospital, el transporte 
público de pasajeros, la renova-
ción del casco céntrico. “Somos 
los únicos que planteamos esto 
último, siendo tan importante 
para el comercio villense y para 
devolverle la vida a la ciudad”, re-
calcó. 

Para Lumbía, desde el Concejo 
no basta con controlar los apor-
tes del contribuyente, sino que 

SANTA FE PARA TODOS

Federico Lumbía.

El candidato a concejal por Villa Futura anticipó cuáles serán sus ejes en 
caso de acceder a una banca en el legislativo local; entre ellos destacó 
transporte urbano, guardia pediátrica, recategorización del SAMCo y re-
novación del casco céntrico.

“Vamos a trabajar de lunes 
a lunes para el vecino” 

Lumbía resaltó que no es posible realizar un trabajo privado mientras se ocupa una banca. 

Interés General 

también esperan “sentar las bases 
para un futuro mejor, la ciudad 
ha mejorado, no podemos ser hi-

pócritas; pero la gente demanda 
más dinamismo y más compro-
miso con el trabajo”. 
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INVITACIÓN 

Este viernes. 

Con el fin de recaudar 
fondos para la subco-
misión de fútbol. 

Peña en 
Riberas

UN COMERCIO EMBLEMA

La joyería y relojería 
celebra un nuevo ani-
versario y las redes so-
ciales de nuestro grupo 
de medios se invadie-
ron de mensajes de ca-
riño, el mismo que tie-
ne Ariel Adriani para 
con la ciudad.

La Universal festeja 
sus 68 años de vida

Fundada en 1957.

pudiera mantenerse tantos años”, 
comentó. 

Ariel recordó cómo inició La 
Universal. “Mi papá trabajaba en 
Acindar, había estudiado y empezó 
haciendo algunos arreglos. Prime-
ro en sociedad, y al poquito tiem-
po dejó el trabajo y se largó solo. 
Villa en ese momento era una ciu-
dad pujante, venían por la fábrica 

desde muchas ciudades, con lo 
cual el negocio crecía y quiso de-
dicarle todo su tiempo a eso. Fue 
un visionario para la época”, relató 
con cariño. 

La Universal comenzó en un 
salón en calle San Juan, luego se 
traslada a San Martín más cerca-
no a calle Mendoza; en 1984 pudo 
comprar el local en donde funcio-

na hasta la actualidad (avenida San 
Martín 1686). 

“Mi trabajo fue siempre acá, 
cuando era chico me traían en la 
época de vacaciones. Después del 
secundario hice el servicio militar 
y cuando volví ya me instalé acá 
hasta el día de hoy. Ya pasaron más 
de 40 años desde que estoy yo”, ce-
rró Ariel a la charla. 

Interés General 

Ariel agradeció el cariño de toda la comunidad.

Joyería y Relojería La Universal 
celebra sus 68 años de vida en Vi-
lla Constitución. Cuando la noticia 
se dio a conocer a través de nues-
tras redes sociales, explotaron los 
mensajes de cariño y las reacciones. 
Sin dudas se trata de uno de los co-
mercios emblemáticos de nuestra 
ciudad, y los vecinos así lo hicieron 
saber. 

Ariel Adriani está al frente del 
negocio siendo la segunda gene-
ración. “Todo esto lo empezó mi 
papá, antes que yo naciera. Son 
muchos años transcurridos en la 
ciudad, y siempre agradecidos a la 
gente, porque más allá del esfuerzo 
que podamos ponerle, si no existie-
ra el cliente, no habría negocio que 

Ignacio De Peverelli, presidente 
del Club Riberas del Paraná infor-
mó que este viernes 13 de junio a 
las 21 horas en el quincho se de-
sarrollará una peña a beneficio de 
la subcomisión de fútbol. “Es para 
recaudar fondos para darle una 
mano a la disciplina en todas las 
instancias que se vienen. Es decir, 
para ir emparejando lo fue el pri-
mer semestre y preparando lo que 
será la segunda mitad de año”, ex-
plicó. 

“Habrá una rica comida, va-
quillona, bebida y postre. Espe-
ramos que la gente de Riberas 
apoye como lo hace siempre. Se-
guramente habrá charlas, anéc-
dotas y la predisposición de pasar 
una linda noche y colaborar con la 
disciplina”, agregó De Peverelli. 

Aquellos interesados en asistir 
pueden adquirir la tarjeta en la 
secretaría del club, y contactando 
a los integrantes de la subcomi-
sión de fútbol. “Ya tenemos una 
lista de gente que suele acompa-
ñar siempre y ya ha confirmado 
su presencia para este viernes, 
así que estimamos que será una 
linda peña. De todos modos, se-
guimos invitando a todos los que 
quieran participar, son bienveni-
dos”, finalizó. 
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EN LA NOCHE DEL SÁBADO

Ocurrió en Presidente Perón entre Bolívar y Ur-
quiza. Otro de los accidentados presenta lesio-
nes graves y al cierre de nuestra edición conti-
nuaba internado en la UTI del Hospital local.

Un cadete falleció en un 
choque entre dos motos 

Se investigan las causas del siniestro.

En la noche del sábado pasado se 
produjo un accidente de tránsito en-
tre dos motocicletas que le costó la 
vida a un hombre oriundo de Villa 
Constitución.

Los motivos del siniestro son ma-
teria de investigación. El mismo se 
produjo minutos antes de las 21.30 
sobre Presidente Perón (ex Chapuy), 
entre las calles Bolívar y Urquiza. De 
acuerdo a lo informado por el subje-
fe de la Unidad Regional VI de Po-
licía, Fernando Balbi, la colisión fue 
entre una Gilera Smash, conducida 
por un hombre de 52 años, domi-
ciliado en barrio Domingo Troilo 

y cadete, quien perdió la vida en 
el lugar. Y una Rouser, en la que se 
trasladaban dos sujetos oriundos de 
Cañada Rica.

Como consecuencia del impacto, 
los otros motociclistas fueron tras-
ladados al hospital SAMCo. Uno de 
ellos presentó lesiones de carácter 
grave y al cierre de nuestra edición 
permanecía internado en la Uni-
dad de Terapia Intensiva. En tanto 
el otro ocupante ya fue dado de alta. 

En el lugar trabajó personal del 
Comando Radioeléctrico junto a 
efectivos de la Comisaría 1ª, per-
sonal del SIES, médico policial y 

Policiales

personal forense de la PDI. La cau-
sa fue caratulada como “homicidio 
culposo en siniestro vial” y continúa 
en investigación por parte de la Fis-
calía. 

En una seguidilla de accidentes 
viales, se informó además que en 
la tarde del lunes, cerca de las 17.15 
horas, en la intersección de Presbí-
tero Daniel Segundo y San Juan se 
produjo una colisión que involucró 
a un motociclista de 29 años que 
conducía una Yamaha XTZ 250 cc, 
y a un automovilista de 74 años al 

mando de un VW Gol Country. Por 
causas que se investigan, ambos ro-
dados impactaron en la mencionada 
esquina. El motociclista fue trasla-
dado por una ambulancia del SIES 
para su atención médica. 

En tanto, en la tarde noche del 
lunes en la intersección de Presbíte-
ro Daniel Segundo y Formosa; una 
motocicleta en la que circulaban dos 
personas colisionó con un automó-
vil. La acompañante del birrodado, 
menor de edad, fue derivada al Hos-
pital. 

Minutos después se denunció 
otro accidente que involucró en 
este caso a una motocicleta Honda 
Twister y un Renault 9 que funcio-
na como remis. La colisión se pro-
dujo en San Martín y Catamarca. 
Producto del impacto, el conductor 
del birrodado sufrió cortes en sus 
manos y una pierna. En tanto un 
menor de 10 años, que circulaba en 
el automóvil debió recibir asistencia 
médica en el lugar y luego fue trasla-
dado al SAMCo local para una me-
jor atención. 

La colisión fatal se produjo minutos después de las 21 horas.

Personal del Cuartel de Bomberos Vo-
luntarios de nuestra ciudad respondió, 
en horas de la madrugada del martes 
pasado, a un llamado por el incendio 
de automóvil en calle cochero al 1700. 

En el lugar se trabajó en conjunto con 
personal policial. Desde Bomberos re-
cuerdan a la comunidad los números 
de emergencia: 100, 3400-471076 
(fijo) y 3400668762 (celular).

Incendio de un automóvil
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Cultura

Podrá visitarse hasta el viernes 27 de junio.

“Cada obra es un puente entre sentidos y emo-
ciones”, resaltaron invitando a la comunidad a vi-
sitarla hasta fin de mes. 

CEPS expone la muestra
“Amor en Clave Morse”

Poetas y 
Narradores 

De Silvia Martínez. Convocatoria.

Días atrás quedó formalmente in-
augurada la exposición “Amor en 
Clave Morse” de Silvia Martínez en 
el Centro de Estudios y de Participa-
ción Social (CEPS), una muestra que 
transforma el lenguaje en experien-
cias artísticas accesibles para todas 
las personas.

“Esta propuesta surgió de Silvia, 
que es villense pero está radicada en 
San Nicolás, que eligió al CEPS para 
dejar su muestra. Es inclusiva por-
que más allá de manifestar el arte a 
través de la pintura tiene una manera 
de interpretación a través del siste-
ma braille. Es una gran iniciativa no 
sólo para dar a conocer su arte sino 
también para visibilizar este mensaje 
que el arte debe ser inclusivo y en to-

das sus formas poder adaptarse a las 
realidades de cada vecino de la ciu-
dad”, expresó el presidente del CEPS 
Gonzalo Cristini invitando a toda la 
población a visitarla.

La muestra estará en exposición 
hasta el viernes 27 de junio en la sede 
del centro (14 de Febrero y Rivada-
via), de lunes a viernes de 10 a 12 y 
17 a 19 horas. La entrada es libre y 
gratuita.

“Felicitamos a Silvia porque sus 
obras hablan el lenguaje universal de 
la inclusión”, agregó Cristini.

También agradeció la participa-
ción de Maximiliano Marc, ex sub-
secretario de Políticas de Inclusión 
para Personas con Discapacidad de 
Santa Fe y actual director de Dis-

El Municipio de Villa Constitución, 
a través de su Dirección de Cultu-
ra, convoca a escritores argentinos 
o extranjeros residentes en la Pro-
vincia de Santa Fe, a participar del 
certamen literario correspondien-
te al 25° Encuentro Provincial de 
Poetas y Narradores. Este certamen 
promueve la participación cultu-
ral activa de un creciente número 
de escritores, nace en el marco de 
la Feria Regional del Libro con el 
fin de incentivar el desarrollo de la 
lectura y escritura a través de espa-
cios que fomenten la creatividad, el 
aprendizaje y el ejercicio literario.

El Certamen 2025, contará nue-
vamente con dos secciones: cate-
goría jóvenes y categoría adultos. 
Además del 10° Certamen Provin-
cial de literatura infantil “Barquitos 
de papel” y el 6° Concurso Provin-
cial de Ilustración Infantil “Trave-
sías de color y papel”.

En todos los casos, las bases y 
condiciones, como así también 
las fichas de inscripción pueden 
descargarse ingresando a la pági-
na web del Municipio (www.vi-
llaconstitucion.gob.ar). 

capacidad en la Municipalidad de 
Rosario. “Marc para nosotros es un 
punto de referencia y una consulta 

permanente ante cada una de las ini-
ciativas que volcamos en la ciudad”, 
cerró. 

PUEDE INTERPRETARSE A TRAVÉS DEL BRAILLE  MUNICIPIO
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THEOBALD

El jefe comunal asumirá en diciembre su tercer mandato ya que no hubo 
otros candidatos para estas elecciones. En una extensa charla contó los 
avances en estos tres años y medio de gestión, y los proyectos a futuro.

“La base es trabajar siempre para el 
pueblo, sin especulaciones políticas”

Javier Corti.

El presidente comunal de Theobald, 
Javier Corti, visitó Telenoticias Pri-
mera Edición y una extensa charla 
comentó el presente del pueblo y 
cómo transitaron estos tres años y 
medio de gestión. Sin otros candi-
datos presentados, en diciembre 
renovará por dos años más. 

“Haciendo un balance, estamos 
muy satisfechos porque lo que nos 
propusimos y lo que nos propuso la 
gente lo pudimos prácticamente lo-
grar. Claramente faltan cosas, pero 
vamos por buen camino”, comenzó 
la charla. 

En primer lugar se refirió a la 
seguridad, resaltando la instalación 
de cámaras y el funcionamiento de 
un sistema de monitoreo propio. 
Además de la buena función del 
destacamento y en materia edilicia 
su remodelación. “Robos pueden 
llegar a haber, pero lo principal es 
que hay control y se está trabajando 
muy bien en conjunto con la Poli-

cía”, aclaró. 
En materia salud, valoró que el 

centro está realizando una gran la-
bor con varias especialidades. 

También se refirió a la movili-
dad, otro de los pedidos de los veci-
nos, “hoy Theobald tiene un trans-
porte propio, que en estos días ya 
estará disponible”, anticipó. 

Más adelante mencionó otras 
obras, como el nuevo pozo de agua 
realizado con fondos propios; más 
de 1.300 metros lineales de cordón 
cuneta, colocación de luminaria 
LED, y mejoras estructurales en la 
pileta. 

Los accesos viales son otro pun-
to fundamental, “siempre lo digo, a 
nosotros nos cambió la vida. Pasa-
mos toda la vida con ripio y barro, 
sin poder salir cuando llovía. Hoy 
gracias al gobernador Maximiliano 
Pullaro que atendió nuestro pedido 
ya tenemos todo terminado has-
ta la entrada al pueblo, faltaría el 

puente para conectar autopista con 
Villa Constitución. Pero lo princi-
pal para nosotros está hecho y hoy 
podemos dormir tranquilos”, enfa-
tizó. Recordó también el programa 
Caminos de la Ruralidad. 

Ante todo lo mencionado, expli-
có que el rol del gobierno provin-
cial actual es fundamental. “Tengo 
que sacarme el sombrero, yo soy 
muy insistente y gestiono todo el 
tiempo. Esta gestión me escucha y 
eso me da más fuerzas para seguir”, 
sostuvo resaltando que eso también 
le brinda cierta tranquilidad al ve-
cino, “presento proyectos y ellos 
ven que salen, en una comuna muy 
chica como nosotros sin el apoyo 
de la Provincia se hace muy difícil 
gobernar y concretar mejoras por 
eso esto agradecido profundamen-
te”.

Por último anticipó que para ju-
lio se espera el arribo de un camión 
volcador (por primera vez la loca-

lidad contará con uno) que llegará 
a través del programa Brigadier y 
una hidrogrúa 0km. 

“Desde que asumimos nunca 
bajamos el ritmo. Acá se trata de 
trabajar siempre para el pueblo sin 
especulaciones, se postule o no se 
postule nadie. En este caso no hay 

otros candidatos, tranquilamente 
podía haber hecho la plancha, pero 
todo lo hacemos porque sabemos 
las necesidades que tiene el pueblo 
y porque escuchamos a los vecinos. 
Mientras tengamos los recursos, 
todo lo que haga falta lo intentare-
mos hacer”, cerró.   

Corti valoró el apoyo constante del gobierno provincial.

Regionales

Representantes de las localidades del departamento firmaron sus convenios.

Se firmaron convenios entre el Ministerio de 
Igualdad y jefes comunales de nuestra región.

Litoralgas realiza la búsqueda sistemática de fugas anual con el objetivo de ga-
rantizar la seguridad de las personas, los bienes y el suministro de gas natural.

Fortalecimiento del trabajo 
contra la violencia de género

Detección de pérdidas de gas natural

Departamento Constitución.

Pavón.

El Gobierno de la Provincia, a través 
de la Secretaría de Mujeres, Género 
y Diversidad, dependiente del Mi-
nisterio de Igualdad y Desarrollo 
Humano, llevó adelante la firma de 
acuerdos con municipios y comu-
nas en el marco del Programa de 
Creación y/o Fortalecimiento de las 
Áreas Mujer y/o Políticas de Género.

Estos convenios otorgan a los 
gobiernos locales mayores recursos 

para brindar respuestas eficaces y 
cercanas frente a situaciones de vio-
lencia por motivos de género. Cabe 
destacar que los nuevos acuerdos 
contemplan un aumento en los fon-
dos con respecto al año anterior. En 
ese sentido, se acordó un incremento 
del 160% para municipios y comu-
nas con menos de 40.000 habitantes; 
del 70% para aquellas que alcanzan 
los 40.000; y del 50% para las que su-

Durante junio personal de Lito-
ralgas recorre las veredas inspec-
cionando la red de media presión 
para localizar pérdidas en Arroyo 
Seco y Pavón. El procedimiento 
puede reprogramarse por cues-

tiones climáticas.
Este relevamiento permite la 

detección de fugas bajo vereda 
en las instalaciones que son pro-
piedad de Litoralgas, cañerías 
principales y conexiones a cada 

domicilio. También las que pue-
dan localizarse dentro del gabi-
nete sobre el frente de la vivienda 
-instalaciones de propiedad del 
cliente-. 

Se recomienda a quienes sean 

usuarios del servicio que realicen 
una revisión periódica de las ins-
talaciones a través de un gasista 
matriculado. Las pérdidas de-
tectadas en el gabinete podrían 
llevar, por seguridad de las per-
sonas, a la suspensión tempora-
ria del suministro, que será resti-
tuido por personal de Litoralgas 
una vez se haya regularizado la 
situación con la intervención de 
un gasista matriculado.

Por instrucción de la sección 

723 de la Norma NAG 100 de 
Enargas, Litoralgas debe recorrer 
con este procedimiento preventi-
vo sus 13 mil kilómetros de redes 
y gasoductos una vez al año.

Es importante destacar que el 
personal de Litoralgas abocado 
al procedimiento de búsqueda 
sistemática de fugas notificará 
a quienes se les interrumpa el 
suministro, pero en ningún mo-
mento deberá ingresar a los do-
micilios.  

peran esa cifra, lo que representa una 
inversión total de $2.063.110.000.

Al respecto, la ministra de Igual-
dad y Desarrollo Humano, Victoria 
Tejeda, expresó: “Los derechos de las 
mujeres son derechos que debemos 
garantizar. Que el Estado esté presen-
te, que acompañe, que escuche, que 
brinde las herramientas que no se 
tuvieron o que no se tienen, las opor-
tunidades: eso es un Estado presente, 
que invierte, que cree que es nece-
sario promover los derechos de las 
mujeres, pero también protegerlas. 
Porque al ocultar la palabra ‘derecho’, 
estamos eliminando las oportunida-

des que tenemos las mujeres”.
Por su parte, la presidenta de la 

Cámara de Diputados, Clara García, 
destacó: “Gracias a quienes, desde la 
política, piensan en su gente, y por 
eso están hoy aquí. No solo por re-

cibir un apoyo económico, sino por 
presentar un proyecto y movilizar 
las estructuras de gobierno con la 
generosidad de pensar en todas las 
personas que conformamos una so-
ciedad”.
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Arroyo Seco y la región
ARROYO SECO

Los frentistas expresaron que quieren participar 
en la toma de decisiones respecto a obras gene-
radas por ordenanza.

El Concejo escuchó a los 
vecinos de Playa Hermosa

Actividad legislativa.

En respuesta a las inquietudes de 
los vecinos del barrio Playa Her-
mosa, el Concejo Municipal de 
Arroyo Seco mantuvo una reunión 
con residentes de la zona ribereña, 
quienes solicitaron mayor partici-
pación en las decisiones vincula-
das a obras de infraestructura que 
se están planificando en el lugar.

Durante el encuentro, se abor-
daron las acciones previstas en el 
marco de la Ordenanza N°3340/24, 
una normativa generada por el 
Concejo el año pasado para que 
se utilice un porcentaje de la Tasa 
Portuaria en obras de infraestruc-
tura para barrios afectados por la 

actividad portuaria. 
En este contexto, el Ejecutivo 

envió una licitación para obra de 
cordón cuneta, escoriado y nive-
lado de calles, con el objetivo de 
mejorar la transitabilidad y las 
condiciones urbanas. Los vecinos 
pidieron participar en esa planifi-
cación, ya que se trata de un barrio 
muy postergado y con muchas ne-
cesidades.

Entre los planteos realizados en 
el Concejo, se observó la contrata-
ción de la mano de obra privada, 
ya que se trata de un trabajo que 
podría realizarse con personal mu-
nicipal, ahorrando recursos que 

Imágenes, experiencias, y pedidos. Así transcurrió la reunión con los vecinos.

podrían invertirse en más calles.
Los concejales destacaron la 

importancia de mantener un diá-

logo abierto con los vecinos y rea-
firmaron el compromiso del Cuer-
po Legislativo con la transparencia 

en la asignación de recursos y la 
participación ciudadana en la pla-
nificación urbana.

La apertura de sobres contó con la participación de los niños del Jardín.

Se realizó la apertura de sobre de la licitación para las obras que tienen un 
presupuesto oficial de más de $2.000 millones. Se presentaron diez ofertas.

Construcción del Jardín 
de Infantes N° 365

Pueblo Esther.

El Gobierno Provincial realizó el acto 
de apertura de sobres de licitación 
para la construcción del edificio del 
Jardín de Infantes N° 365 en Pueblo 
Esther, en el marco del programa de 
inclusión digital y transformación 
educativa “Santa Fe + Conectada” 
del Banco de Desarrollo de América 
Latina y el Caribe (CAF), obra que 
cuenta con un presupuesto oficial de 
2.094.509.396,02 pesos. 

En la oportunidad, la secretaria 
general del Ministerio de Educación, 
María Martín, expresó que “estamos 

muy felices de poder dar este paso 
para la construcción de este Jardín 
de Infantes, porque el desafío más 
grande que tenemos por delante es 
que nuestros niños y niñas apren-
dan en las mejores condiciones”, al 
tiempo que agregó que “nosotros 
creemos en la obra pública porque 
iguala oportunidades y es por eso 
que estamos construyendo 39 escue-
las a lo largo y ancho de la provincia; 
468 aulas; e interviniendo con FANI 
(Fondo de Asistencia de Necesidades 
Inmediatas) en más de 2.000 estable-

cimientos. Todo esto es una forma de 
recuperar la confianza en el Estado, 
que está para dar respuestas y revertir 
problemas”.

El intendente de Pueblo Esther, 
Martín Gherardi, destacó “el trabajo 
conjunto con el Gobierno Provincial 
que tuvo la decisión política de llevar 
a cabo esta obra. Este Jardín de Infan-
tes era un anexo del N° 326, que fun-
cionaba en la Escuela N° 149, y como 
ese edificio no tenía capacidad para 
albergar a más alumnos, solicitamos 
la construcción del nuevo edificio. 

Los damnificados relataron que al ir a buscar sus vehículos se encontraron con 
que les habían sacado pertenencias.

Varios robos en la playa de camiones
Durante el fin de semana.

El fin de semana se registró un 
robo en la playa de camiones 
ubicada en el acceso norte de la 

no podemos brindar más preci-
siones”, continuó. 

A su vez aclaró que estuvie-
ron en contacto con los damni-
ficados para responder ante lo 
robado. 

“Hay dos procesos en marcha, 
uno relacionado a toda la inves-
tigación policial y otro que es 
una cuestión administrativa in-
terna”, prosiguió. 

Por último resaltó que si bien 
la playa no cuenta con un cer-

cado perimetral tiene sereno, 
cámaras de seguridad e ilumina-
ción, la cual deberá ser reforza-
da. “Estamos viendo qué alter-
nativas tenemos para darle más 
seguridad al lugar”, cerró. 

Uno de los camiones sufrió 
la rotura de su ventanilla y la 
faltante de sus pertenencias; los 
otros resultaron con sus cajones 
dañados y sufrieron el robo de 
herramientas. “No nos permiten 
circular con los camiones por la 
ciudad, lo cual está bien, pero 
necesitamos un lugar más segu-
ro para estar tranquilos”, sostuvo 
uno de los damnificados. 

Por 
Stella Gasparri

ciudad en ruta 21. Fueron al me-
nos tres los choferes que hicie-
ron la denuncia al encontrarse 
con sus vehículos violentados y 
la falta de sus pertenencias. 

“Ni bien tomamos conoci-
miento de la situación le pedi-
mos al encargado de la playa 
que realizada la denuncia en la 

Policía”, comentó la secretaria de 
Gobierno del Municipio Celina 
Martini. Al ser consultada sobre 
si el predio contaba con seguri-
dad, explicó que había un sereno 
de turno pero no advirtió lo su-
cedido. “También hay cámaras y 
otra serie de cuestiones que ha-
cen a la investigación por la cual 

Por eso, agradezco especialmente las 
gestiones del Gobernador, Maximi-
liano Pullaro y del ministro de Edu-
cación, José Goity”.

Finalmente, las directoras del 
Jardín de Infantes N° 365, Ayelén 
Sciacca y Lorena Callá coincidie-
ron en que “esta es una apertura a 
los sueños y al futuro de las niñas 
y niños de este jardín. Como siem-
pre decimos, nosotras estamos por 

y para ellos. Y este camino no lo 
emprendimos nosotras solas, sino 
que estuvimos acompañadas por las 
familias de nuestros chicos; por el 
intendente de nuestra ciudad y, por 
supuesto, por el Ministerio de Edu-
cación de la provincia”.

Durante el acto se presentaron 10 
ofertas que deberán ser evaluadas 
para continuar con el proceso licita-
torio. 
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Provinciales

Secretario General de Gobernación, Juan Cruz “Cacu” Cándido.

Santa Fe se destacó por la competitividad de sus tasas.

La provincia reafirmó su compromiso con el desarrollo agroindustrial y la expansión de mercados. 
Más de 270.000 personas pasaron por la muestra.

Santa Fe pisó fuerte en Agroactiva
Con créditos por más de 85 mil millones de pesos.

REUNIÓN DE FUNCIONARIOS PROVINCIALES

Lo dijo el Secretario de Gobernación en el marco de un importante encuentro convocado por Pullaro para evaluar las metas de 
gestión. Participaron ministros, secretarios y subsecretarios de la Provincia de Santa Fe, que debatieron en talleres donde se 
evaluaron los lineamientos de la gestión y se trazaron objetivos para el año que viene.

“Es importante decirle a la sociedad 
qué es lo que estamos haciendo” 

Juan Cruz Cándido.

El gobernador de la provincia de 
Santa Fe, Maximiliano Pullaro, en-
cabezó este sábado un encuentro 
de trabajo para evaluar las metas 
de gestión. Durante la actividad, 
que se llevó a cabo en el Paranin-
fo de la Universidad Nacional del 
Litoral, participaron ministros, 
secretarios y subsecretarios del go-
bierno santafesino.

Al respecto, el secretario Ge-
neral de Gobernación, Juan Cruz 
Cándido, explicó que “el goberna-
dor nos convocó para poder eva-
luar el desempeño de la gestión 
luego de un tiempo prudencial, 
para ver cómo estamos, cómo he-
mos cumplido con los objetivos, 
qué falta y cuáles son los desafíos 
que se abren en esta nueva etapa 
de la Provincia. Santa Fe ha venido 
llevando adelante muchas refor-
mas, y no se detiene nunca en su 
ambición de transformar la reali-
dad”.

El funcionario contó que du-
rante el encuentro “trabajamos en 
diez ejes temáticos en diferentes 

comisiones con miembros de to-
dos los ministerios. Hay gabinetes 
transversales de estudio y planifi-
cación de trabajo para encontrar-
nos el año que viene con estos 
objetivos. Los ejes que trabajamos 
están vinculados a la producción, a 
la educación, a la justicia y seguri-
dad, a la modernización del Esta-
do, la digitalización, la simplifica-
ción de trámites, la obra pública, el 
abordaje del cambio climático y el 
riesgo hídrico, y a la salud. Nuestro 
objetivo es planificar y establecer 
métodos de evaluación y de orga-
nización de cuentas. Es importante 
decirle a la sociedad qué es lo que 
estamos haciendo, qué es lo que 
queremos hacer, cómo lo estamos 
haciendo y cuál es el resultado”, 
afirmó Cándido.

La jornada inició con la diser-
tación de Fabián Repetto, licencia-
do en Ciencia Política de la Uni-
versidad de Buenos Aires (UBA), 
especialista en la dimensión ins-
titucional de la política pública 
(en especial de la política social), 

doctor en Investigación en Cien-
cias Sociales de la Facultad Lati-
noamericana de Ciencias Sociales 
(Flacso), maestro en Gobiernos 
y Asuntos Públicos de la Facul-

tad Latinoamericana de Ciencias 
Sociales (Flacso), y maestro en 
Administración Pública de la Fa-
cultad de Ciencias Económicas de 
la Universidad de Buenos Aires 

(UBA). Seguidamente los partici-
pantes debatieron en talleres, don-
de se evaluaron las metas de la ges-
tión y se trazaron objetivos para el 
año que viene.

El Gobierno de Santa Fe, a través del 
Ministerio de Desarrollo Productivo 
encabezado por Gustavo Puccini, 
reafirmó su compromiso con el de-
sarrollo agroindustrial en la 31ª edi-
ción de Agroactiva, consolidando su 
liderazgo en financiamiento, inno-
vación y expansión de mercados.

Durante cuatro días, más de 
270.000 personas recorrieron la fe-
ria y visitaron un amplio stand de 
15.600 metros cuadrados, donde la 
provincia presentó una estrategia 
integral que abarcó financiamiento 
por 86.500 millones de pesos, forta-
lecimiento de la industria y mejoras 
en infraestructura logística. Ade-
más, desplegó su potencia gastronó-
mica y turística.

“Agroactiva sigue creciendo año 
tras año, y en esta edición, como nos 
había pedido el gobernador Maxi-
miliano Pullaro, Santa Fe volvió a 
demostrar su protagonismo con el 
stand más imponente de la muestra. 
Acompañamos a 130 empresas, py-
mes y emprendedores que pudieron 
exponer lo que producen, generar 
contactos y concretar negocios. Pre-
sentamos de manera inédita Sabores 
de Santa Fe, una plataforma para 

potenciar nuestros productos regio-
nales, vinculando producción, iden-
tidad y territorio. Esta feria es una 
vidriera para nuestra producción y 
una oportunidad para fortalecer el 
vínculo entre el campo, la industria 
y el comercio”, afirmó Puccini.

A través de acuerdos con el Ban-
co Santa Fe, el Banco Nación, el Ban-
co Municipal de Rosario, el Consejo 

Federal de Inversiones y las Agen-
cias de Desarrollo -y por primera 
vez con la banca privada, siendo el 
primero el Banco Credicoop-, “im-
pulsamos una batería de créditos 
muy potente y atractiva. El financia-
miento para el sector privado es un 
insumo básico para generar creci-
miento. Por eso decidimos ampliar 
la oferta, asegurando que más em-

presas y productores puedan acce-
der a herramientas financieras que 
les permitan crecer y competir en el 
mercado global”, agregó el titular de 
la cartera productiva, quien además 
destacó la presencia de los bancos 
Galicia, Macro y Santander, y ade-
lantó que se apuesta a lograr nuevos 
acuerdos en el corto plazo.

Con 28 líneas de crédito -dos de 

ellas exclusivas para Agroactiva y el 
resto vigentes hasta agotar cupo-, 
Santa Fe se destacó por la competiti-
vidad de sus tasas. De hecho, cuatro 
propuestas se agotaron en sólo 28 
horas. Una de ellas fue renovada por 
15 mil millones de pesos (en con-
junto con el Nuevo Banco de Santa 
Fe), y otra -conjunta con las agencias 
de desarrollo y orientada a bienes de 
capital- también se agotó y fue am-
pliada al triple.

En total, el Gobierno gestionó 
propuestas por 86.500 millones de 
pesos. 

Una de las actividades destaca-
das de la Expo fue la presentación 
de Exporta Simple, una iniciativa 
que permite a pymes y emprende-
dores exportar sus productos de 
manera ágil, segura y simplificada 
a cualquier parte del mundo a tra-
vés del Aeropuerto Internacional de 
Rosario, sin necesidad de pasar por 
Ezeiza. 

Santa Fe también llevó adelante 
una exitosa ronda de negocios que 
fortaleció la internacionalización del 
sector agroindustrial. 

Durante la feria se concretaron 
283 reuniones comerciales efec-
tivas, además de múltiples visitas 
a los stands. La demanda de pro-
ductos agroindustriales fue amplia, 
destacándose maquinaria agrícola, 
tecnología AgTech y equipamiento 
para el sector, con pedidos de coti-
zación que alcanzaron los 1.875.000 
dólares.
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Arrancaron los cuartos de final en Primera División. Riberas del Paraná se trajo un empate de Em-
palme Central, mientras que Porvenir Talleres cayó 3 a 0 en su visita a A.S.A.C. Unión derrotó como 
visitante 2 a 0 a Juventud Unida. Hoy Central Argentino recibe a Atlético Empalme. 

El reducido puso primera
Primera División. 

El fútbol grande de la Liga Regional 
del Sud entró en la recta final. El cam-
peonato Apertura puso en marcha los 
cuartos de final y, durante el domin-
go, se disputaron tres encuentros. 

En el estadio Américo Camilletti, 
Empalme Central recibió a Riberas 
del Paraná. La “Academia”, que termi-
nó segundo en la general, debía me-
dirse ante el “Canalla” que había sido 
séptimo. 

Acompañados por un gran marco 
de simpatizantes, los protagonistas 
saltaron al campo de juego con el 
principal objetivo de dar el primer 
paso en busca de la clasificación a las 
semifinales.

De arranque nomás, el encuentro 
dejó en claro que no iba a ser nada fá-
cil para ninguno de los dos. 

Con la pierna fuerte como princi-
pal protagonista, cuando el cronóme-
tro marcaba la primera media hora 
de juego, la visita se quedó con un 
hombre menos tras la expulsión de 
Dagostino. 

En inferioridad numérica, Riberas 
iba a tener que doblegar esfuerzos 
para cubrir todos los espacios.

La Academia y el Monstruo fueron vencedores
Sub – 20.

Los cuartos de final, del torneo 
Apertura de la divisional Sub – 20, 
se pusieron en marcha con la dispu-
ta de los encuentros de ida. 

Durante la jornada del domingo, 
tanto solo se disputó un encuentro.

En General Lagos, el líder de la 
general visitó al último clasificado. 

Riberas del Paraná viajó con la 
intensión de estirar su gran presen-
te, consciente de que enfrente tenía 
a un rival que suele hacerse fuerte 
de local.

Sin embargo, más allá de la com-
plejidad del duelo, la “Academia” 
logró resolver el partido sin sobre-
saltos y pudo quedarse con la victo-

Síntesis de los partidos

Cuartos de final – Ida

A.S.A.C 3
P. Talleres 0
Estadio: A.S.A.C.

E. Central 0
Riberas 0
Estadio: Empalme Central

J. Unida 0
A. Unión 2
Estadio: Juventud Unida 

Síntesis de los partidos

Cuartos de final - Ida

Libertad 1
Riberas 3
Estadio: Atlético Libertad

C. Argentino 0
A. Empalme 0
Estadio: Central Argentino 

A. Unión 1
P. Talleres 2
Estadio: Atlético Unión

A. Talleres 1
A.S.A.C. 2
Estadio: A. Talleres

Lo que viene

Cuartos de final – Revancha

Riberas vs. A. Libertad
Estadio: Riberas del Paraná

A. Empalme vs. C. Argentino
Estadio: Atlético Empalme

P. Talleres vs. A. Unión
Estadio: Porvenir Talleres

A.S.A.C vs. A. Talleres
Estadio: A.S.A.C.

ria por 3 a 1. 
Riberas del Paraná dio el primer 

paso, detrás del sueño de coronar, y 
ahora deberá definir la serie en las 
dos avenidas, con la tranquilidad 
que brinda estar en ventaja. 

Por otra parte, en la tarde del 
lunes, Central Argentino recibió a 
Atlético Empalme. El “Lobo” y el 
“Verde” no lograron sacarse dife-
rencias y empataron sin goles. 

La llave se cerró en el atardecer 
del martes con dos duelos en si-
multáneo. En Arroyo Seco, Atlético 
Unión fue local ante Porvenir Talle-
res. El “Monstruo” golpeó fuerte de 
visitante y se quedó con la victoria 

por 2 a 1. Tras un primer tiempo 
sin goles, Porvenir Talleres rompió 
la paridad gracias a Larroquete y 
Pérez. Sin embargo, el “Panza” lo-
gró el descuento para decretar el 2 
a 1 final. 

La revancha será en La Repú-
blica y el “Monstruo” intentará 
mantener la ventaja para seguir en 
carrera. 

En tanto en el Luis M. Ceturini, 
Atlético Talleres se enfrentó con el 
Arroyo Seco Athletic Club. El “Pi-
cante” pisó fuerte fuera de cada y 
logró el triunfo por 2 a 1. Ahora, el 
semifinalista, se definirá en La Baja 
Italia. 

Atlético Empalme le puso punto final a 
su ilusión en la Copa Santa Fe 2025. En 
la tarde otoñal tarde del domingo, una 
imponente caravana partió desde la 
Estancia Verde con destino a Rosario. 
Detrás del sueño de seguir haciendo 
historia en el campeonato provincial, 
el “Verde” viajó al “Gabino Sosa” para 
medirse nuevamente con Central Cór-
doba de Rosario. Vale la pena recordar 
que, en el encuentro de ida, no pudie-
ron sacarse diferencias y empataron 
sin goles en Empalme. Con todas las 
ilusiones a cuestas, una multitud col-
mó el estadio del “Charrúa”. Más allá 
del amor propio y sus intenciones, la 
diferencia de categoría se notó en el 
campo de juego y Central Córdoba ce-
rró el primer tiempo 2 a 0, gracias a las 

conquistas de Ramírez y Marín. Ya en 
el segundo tiempo, el conjunto dirigi-
do por Jesús Ponce logró el descuen-
to. A los 5 minutos, Medina achicó la 
diferencia y puso el 2 a 1. Con el marca-
dor nuevamente a tiro, Atlético Empal-
me se entregó por completo detrás de 
la igualdad pero no lo pudo conseguir. 
Tal es así que, sobre el final del partido, 
el elenco local terminó de liquidar el 
duelo. Messi y Senra le pusieron cifras 
definitivas al juego. Central Córdoba 
de Rosario se quedó con la victoria por 
4 a 1, sigue en carrera en la Copa Santa 
Fe y marcó el final del sueño “verdola-
ga”. Atlético Empalme tuvo una digna 
participación en la competencia y dejó 
muy bien representado al fútbol de la 
Liga Regional.  

Copa Santa Fe | Fin del sueño para el Verde

Sin embargo, apenas 7 minutos 
después, Empalme Central también 
se quedó con uno menos por la ex-
pulsión de Vangioni. 

Con más ganas que ideas, la única 
jugada clara de la primera mitad fue 
para el local. 

El “Canalla” había quebrado la 
paridad, sin embargo el árbitro anu-
ló la conquista por una mano y todo 

LO QUE VIENE / CUARTOS DE FINAL – IDA

C. Argentino  vs. A. Empalme   | 20 hs |  Estadio: Empalme Central

Riberas vs. E. Central Estadio: Riberas del Paraná

P. Talleres vs.  A.S.A.C Estadio: Porvenir Talleres

A. Unión vs. J. Unida Estadio: Atlético Unión

C. Argentino vs. A. Empalme Estadio: Central Argentino

CUARTOS DE FINAL – REVANCHA

siguió 0 a 0. 
Ya en el segundo tiempo, las cosas 

siguieron como al principio. Ambos 
equipos tenían como objetivo el arco 
rival, pero en ningún momento que-
rían descuidarse en el fondo. 

Así, sin demasiadas emociones, 
los minutos fueron pasando y el en-
cuentro llegó a su fin.

Empalme Central y Riberas del 
Paraná no pudieron sacarse diferen-
cias y empataron sin goles.

Este fin de semana se volverán a 
ver las caras en las dos avenidas y allí 
se conocerá al ganador. 

Por otra parte, Porvenir Talleres 
visitó al Arroyo Seco Athletic Club. El 
“Monstruo” se posicionó tercero en la 
general, mientras que el “Picante” fue 

sexto. 
Con el Gabino Machuca como 

escenario, el conjunto anfitrión dio el 
gran golpe de local y sacó un resulta-
do sumamente positivo. 

Tras un primer tiempo parejo, en 
donde no lograron sacarse diferen-
cias, los protagonistas se fueron al 
descanso con el marcador emparda-
do en cero.

Ya en el complemento, a los 14, el 
elenco local abrió el marcador desde 
la pena máxima. 

Balbuena cambió el penal por gol 
y A.S.A.C se ponía en ventaja 1 a 0. 

Sin tiempo a que Porvenir Talleres 
reaccione, apenas 2 minutos después 
el “Picante” estiró la ventaja. 

Tras un centro rasante desde la iz-

quierda, Díaz la empujó solo debajo 
del arco y decretó el 2 a 0. 

En el epílogo del juego, a los 39, 
ambos equipos se quedaron con un 
hombre menos. Córdoba vio la roja 
en el local, mientras que Pereyra lo 
hizo en la visita. 

Ya con el tiempo extra en juego, a 
los 50, el “Picante” terminó de liqui-
dar el partido. Nuevamente Díaz, di-
bujó una gran jugada personal dentro 
del área y sentenció el 3 a 0 final.

A.S.A.C se quedó con el primer 
mano a mano y consiguió una im-
portante ventaja. 

De cara a la revancha, Porvenir 
Talleres deberá protagonizar un gran 
partido y ganar por esa diferencia, o 
más, si quiere seguir en carrera. 

En otro orden de cosas, en Pue-
blo Esther, la Agrupación Deportiva 
Juventud Unida, que finalizó octavo, 
recibió a Atlético Unión, que fue el 
líder de la primera rueda.

Luego de un primer tiempo en 
donde no hubo diferencias, el “Pan-
za” quebró el marcador en el segundo 
tiempo. 

De Souza y Chaparro fueron los 
goleadores del conjunto visitante. 

Atlético Unión se trajo una victo-
ria por 2 a 0 en su visita a Pueblo Es-
ther y ahora buscará liquidar la serie 
en el Antonio Di Giacomo. Debido a 
su compromiso por Copa Santa Fe, al 
cierre de esta edición aguardábamos 
por el inicio de la revancha. 

Por último, debido a su compro-
miso por Copa Santa Fe, el en en-
cuentro entre Central Argentino y 
Atlético Empalme debió posponerse. 
Esta noche, a partir de las 20, se es-
tarán midiendo en el Bosque de Fi-
ghiera. 
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El noveno torneo TMT “Liga el Buen Amigo” se 
llevó a cabo el domingo en las instalaciones de la 
entidad villense. El torneo contó con 80 depor-
tistas y 15 fueron los alumnos que representaron 
al Sacachispas.

El Sacachispas fue local de TMT
Torneo TMT.

Gran jornada de ajedrez en el Puerto
Ajedrez.

La Asociación de Ajedrez Villa 
Constitución tuvo un fin de semana 
diferente. En la tarde del domingo, 
aprovechando al máximo la cálida 
temperatura otoñal, la Asociación 
trasladó los tableros al complejo del 
Puerto para desarrollar allí partidas 
de exhibición. 

Con la participación de los 
campeones locales, Dana Arias en 
Infantiles, Agustín Mamelucco en 
Juveniles y Ricardo García en Ma-
yores, se desarrollaron varias parti-
das entre todos los presentes.

Ante esta novedosa iniciativa, 
varios fueron los transeúntes que 
se acercaron para consultar sobre 

la actividad cotidiana de la Asocia-
ción, en dónde estaba ubicada la 
sede y cuáles son los requisitos para 
asociarse, asistir a las clases y ser 
parte de la entidad.

“Se juntó mucha gente a ver, es-
tuvimos charlando con ellos y res-
pondíamos a todas sus preguntas. 
La gente quería saber cuáles eran 
los requisitos para hacerse socios, a 
dónde llevar a los chicos a las clases 
de ajedrez. 

La Asociación de Ajedrez, todos 
los días, tiene abierta la sede de 18 
a 20 horas. La misma está ubicada 
en Salta 216 y todos los interesados 
se podrán acercar allí”, comentó el 

referente Ramón Orpella.
Por otra parte, en la jornada del 

sábado, en las instalaciones de la 
Asociación se disputó la quinta fecha 
del torneo Asociación Senior + 50. 

Fabián Yeni derrotó a Daniel 
Astellano y le arrebató el invicto. 
Mario Ramírez venció a Eduardo 
Álvarez. Néstor Marinozzi superó 
a Oscar Martoglio, mientras que 
Ricardo Núñez se impuso ante Ri-
cardo Migliaro. Ramón Orpella 
cumplió con la fecha libre.

Con estos resultados, con 3.5 
puntos, el primer puesto lo compar-
ten Astellano y Ramírez.

En el tercer puesto está Mari-

Deportes

Marcelo Cóceres de San Nicolás 
y Leonardo Rodríguez de Venado 
Tuerto.

En Primera, el ganador fue Ga-
briel Cabrejos de Rosario. Segundo 
fue el nicoleño Domingo Nozzi. 
Mientras que el tercer puesto fue 
para Ignacio Bautista de San Nicolás 
y Juan Mustillo de Rosario.

“Pudimos tener representantes 
de la escuela en todas las categorías. 
En Primera, Emiliano Martínez 
llegó a cuartos de final y Césped lo 
hizo hasta octavos. En Tercera no 
pudimos alcanzar el podio, pero los 
chicos tuvieron una gran compe-
tencia. En Quinta fueron varios los 
que llegaron a cuartos de final y Elía 
hizo podio. 

La verdad es que el balance es su-
mamente positivo, sobre todo por la 
cantidad de jugadores nuestros que 
pudieron competir. Han desarro-
llado un gran nivel. Estamos muy 
contentos, como siempre, porque 
además salió todo muy bien. 

Han venido a competir de San 
Nicolás, de Ramallo, de Rosario, 
de Pergamino, San Pedro y Venado 
Tuerto”, comentó el entrenador y re-
ferente Sergio Martinelli.  

nozzi con 3. Yeni se posiciona cuar-
to con 2.5. Con 2 unidades, se sitúan 
quinto Núñez y Orpella. Álvarez 
está séptimo con 1.5, en tanto Mar-
toglio y Migliaro cierran la tabla con 
un punto. 

De cara a lo que vendrá, este sába-

do se disputará la sexta ronda. Yeni 
jugará con Martoglio, Migliaro se 
enfrentará a Marinozzi, Álvarez será 
rival de Orpella y Ramírez se medirá 
con Núñez. Astellano no tendrá ac-
tividad ya que cumplirá con la fecha 
libre. 

Arnulfo y Clarisa Basualdo, padre e hija, participaron en la carrera de 10 kilóme-
tros en Cañada de Gómez y ambos lograron el primer puesto en su categoría.

Los Basualdo se subieron al podio
Atletismo.

El deporte es una pasión que se he-
reda. Un claro ejemplo son Arnul-
fo y Clarisa Basualdo, padre e hija. 
Amantes de la vida saludable y la 
competencia, los Basualdo siguen 
escribiendo su historia juntos. 

En esta ocasión, en la jornada 
del domingo, Arnulfo y Clarisa via-
jaron a la localidad santafesina de 
Cañada de Gómez para participar 
en una carrera de 10 kilómetros. 

El evento, denominado “Caña-
da Corre en Verde”, se desarrolló 
en beneficio del medio ambiente y 
contó con la participación de atle-
tas de toda la región. 

Entrando en detalles del des-
empeño de los villenses, Arnulfo 
participó en la categoría de 65 a 69 

años y, con un tiempo de 49 minu-
tos y 36 segundos, se quedó con el 
primer puesto. 

Clarisa tuvo un desempeño si-
milar. En la categoría de 35 a 39 
años, logró un tiempo de 47 mi-
nutos y 42 segundos y también se 
quedó con el primer puesto. 

“Es una gran alegría y es muy 
emocionante, para los dos, poder 
correr y compartir con mi papá. 
No cualquiera tiene el privile-
gio de correr en familia. Además, 
no estamos solos, nos acompaña 
mi mamá y mi pareja. Es mi im-
portante para nosotros que ellos 
estén ahí, del otro lado, acompa-
ñándonos. Somos un equipo. Con 
mi papá estábamos corriendo y 

sabíamos que, del otro lado, ellos 
nos estaban esperando”, expresó 
Clarisa.

Además de del amor por el de-
porte y el atletismo, en esta carrera 
padre e hija compartían el objetivo 
de poder bajar sus marcas perso-
nales de tiempo. Y lo lograron. 

“Los dos queríamos bajar la 
marca de correr los 10 kilómetros 
en menos de 50 minutos. Yo nunca 
lo había podido hacer y mi papá 
una vez lo había logrado. 

Cuando terminamos y vimos el 
tiempo nos pusimos muy conten-
tos los dos y, que hayamos subido 
al podio en primer lugar los cada 
uno, fue una alegría enorme para 
los dos”, finalizó Clarisa Basualdo.  

La escuela de tenis de mesa del Club 
Atlético Sacachispas volvió a ser 
sede, después de varios meses, de 
un nuevo torneo de TMT. 

El evento, organizado por la 
Asociación Nicoleña y denominado 
“Liga el Buen Amigo”, se desarrolló 
en la jornada del domingo y contó 
con la importante participación de 
más de 80 deportistas de toda la re-
gión. 

Entrando en detalles de lo que 
fue la presentación de los locales, 
la escuela del Sacachispas contó 
con la participación de 15 alumnos. 
Joaquín Elía, Leandro Notarnicola, 
Felipe Notarnicola, Walter Vilar, 
Emiliano Martínez, Joaquín Mar-

tínez, Javer Césped, Bruno Taglia-
legne, Agustín Martinelli, Ramiro 
Aguilar, Uriel Cerdán, Álvaro Gili, 
Pablo Lencina, Analía Fabiani y 
Sergio Martinelli fueron los repre-
sentantes del “Saca” en las diferentes 
divisionales. 

Repasando las principales posi-
ciones, en 7ª categoría Milena Mar-
tín de Venado Tuerto fue campeón, 
mientras que los locales Ramiro 
Aguilar fue segundo y Felipe Notar-
nicola tercero. 

En 5ª categoría, Brian Guerrini 
de Pergamino fue campeón y su 
colega Patricio Bolleta, también de 
Pergamino, segundo. José Horma-
zabal de San Nicolás y Joaquín Elía 

de Villa Constitución fueron terce-
ros.  

En 3ª categoría, Jerónimo Lina-

res de Pergamino fue primero. Os-
car González de Rosario Segundo. 
En tanto el tercer puesto fue para 
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ALQUILER

ALQUILO LOCAL COMERCIAL, 
BAÑO, PERSIANAS, ESQUINA CO-
RRIENTES E ITALIA, EN EMPALME.  
TEL.: 03400-441025
-------------------------------------------------------
ALQUILO CONSULTORIO CON 
MOBILIARIO, SALA DE ESPERA 
AMPLIA, ENTRE RÍOS AL 600 VI-
LLA CONSTITUCIÓN.  TEL.: 03400-
444502
-------------------------------------------------------
VENTA OFICINA/CASA SARMIEN-
TO 892 V.C. INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SALTA 182 
V.C. - TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENREPUPILLI@
HOTMAIL.COM

LOTES

VENTAS

VENTA LOTE SOBRE CALLE CABIL-
DO ABIERTO BARRIO PUESTA DEL 
SOL, TODOS LOS SERVICIOS, 300 
M2, LISTO PARA ESCRITURAR. 
INMOBILIARIA DEPPEN&REPUPI-
LLI, SALTA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, DEPPEN-
REPUPILLI@HOTMAIL.COM
-------------------------------------------------------
VENTA DOS LOTES POR CALLE 14 
DE FEBRERO CASI ESQ. PBRO D. 
SEGUNDO, 700 M2. INMOBILIARIA 
DEPPEN&REPUPILLI, SALTA 182 
V.C. - TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENREPUPILLI@
HOTMAIL.COM
-------------------------------------------------------
LOTES VENTA EN LOMAS DEL PARA-
NÁ, AMPLIA FINANCIACIÓN, IDEAL 
INVERSIÓN! INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SALTA 182 V.C. - 

RIOS, LIVING COMEDOR, PATIO, BALCÓN, 
TERRAZA.  TEL.: 3400-441025

DEPARTAMENTOS

VENTA

VENDO DEPARTAMENTO EN ROSA-
RIO, MONOAMBIENTE, PRIMER PISO 
A LA CALLE, EXCELENTE.  TEL.: 341-
2126162
------------------------------------------------------- 
VENTA DPTO DE DOS HABITACIO-
NES CON COCHERA EN CALLE 
PASTEUR 1952 V.C. INMOBILIARIA 
DEPPEN&REPUPILLI, SALTA 182 
V.C. - TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENREPUPILLI@
HOTMAIL.COM
-------------------------------------------------------
DPTO MONOAMBIENTE A LA VEN-
TA EDIFICIO COLÓN Y ACEVEDO, 
VISTA AL RÍO, 25 M2. INMOBILIA-
RIA DEPPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENREPUPILLI@
HOTMAIL.COM

ALQUILER

ALQUILO DEPARTAMENTO A ESTRENAR, 
SOBRE AVENIDA SAN MARTÍN AL 1700, 
SIN GASTOS NI COMISIONES.  TEL.: 336-
4012118 / 03400-504602
-------------------------------------------------------
SE ALQUILA MONOAMBIENTE PARA 
UNA PERSONA SOLA.  TEL.: 3400-
539316
-------------------------------------------------------
ALQUILER DPTO EN GRAL LÓPEZ 
921 UNA HABITACIÓN, PRIMER 
PISO.INMOBILIARIA DEPPEN&RE-
PUPILLI, SALTA 182 V.C. - TEL 
03400-475849/ 0341-156883331, 
DEPPENREPUPILLI@HOTMAIL.
COM

VENTA

VENDO HONDA FIT MODELO 2009, MO-
TOR 1.5 NAFTA, TAPIZADO DE CUERO, 
140000 KM, IMPECABLE, TAPIZADO DE 
CUERO.  TEL.: 336-4038233
-------------------------------------------------------
VENDO O PERMUTO FIAT SIENA, HAY QUE 
COLOCARLE LA CAJA, GNC, CUBIERTAS 
NUEVAS, PERMUTO.  TEL.: 3400-534968
-------------------------------------------------------
VENDO FORD FOCUS MODELO 2009 DIÉ-
SEL.  TEL.: 336-4035818
-------------------------------------------------------
VENDO FIAT BRAVA ELX JTD TURBO DIÉSEL 
MODELO 2001, TITULAR.  TEL.: 3400-659113
-------------------------------------------------------
VENDO PEUGEOT 2008, MODELO 2019.  
TEL.: 3400-664569
-------------------------------------------------------
VENDO PEUGEOT207 COMPACT XS MODE-
LO 2010, EXCELENTE ESTADO, TITULAR.  
TEL.: 336-4540412

LANCHAS
Y VELEROS

VENTA

VENDO LANCHA OPEN 480 ASTILLERO 
TORTOLINI, MOTOR SUZUKI 90 4T CON 
TRÁILER, LONA, PAPELES AL DÍA, IMPE-
CABLE.  TEL.: 336-4325799
-------------------------------------------------------
VENDO LANCHA REGNICOLI 490, MOTOR 
MERCURY 115 HP TODO MODELO 1982, SOY 
TITULAR, CON TRÁILER.  TEL.: 336-4610748
-------------------------------------------------------
VENDO LANCHA CANESTRARI CHALLEN-
GER MODELO 97 CON MOTOR YAMAHA 60 
HP MODELO 2008.  TEL.: 336-4359235

REPUESTOS 
Y ACCESORIOS

VENTA

VENDO CUBIERTAS DE AUTO, 2 CON 
6000 KM Y UNA CON 20000 KM, MEDIAS 
215/60/17  TEL.: 341-2126162
-------------------------------------------------------
VENDO 4 CUBIERTAS USADAS 205/60/16, 
BUEN ESTADO.  TEL.: 3400-667070
-------------------------------------------------------
VENDO DOS BARRAS PORTAEQUIPAJE , 
POCO USO.  TEL.: 341-2126162
-------------------------------------------------------
VENDO 4 CUBIERTAS MARCA PIRELLI 
205/65/R15.  TEL.: 3402-500952
-------------------------------------------------------
VENDO CUBIERTA GOODYEAR, EL JUEGO COM-
PLETO, 205/65/R15.  TEL.: 3402-500952
-------------------------------------------------------
VENDO UNA CUBIERTA PIRELLI 175/70/
R14.  TEL.: 3402-500952
-------------------------------------------------------
VENDO CUBIERTAS DE AUTO, 2 CON 
6000 KM Y 1 DE 20000 KM MEDIDAS 
215/60/17.  TEL.: 341-2126162
-------------------------------------------------------
VENDO DOS BARRAS PARA PORTA EQUI-
PAJE, POCO USO.  TEL.: 341-2126162

OTROS 
VEHÍCULOS
VENTA

VENDO PEUGEOT PARTNER FULL CON 
GNC, MODELO 2015, EXCELENTE ESTA-
DO.  TEL.: 3402-551586

MOTOS

VENTA

VENDO O PERMUTO, HONDA XR 190 MO-
DELO 2022, EXCELENTE ESTADO.  TEL.: 
336-4540412

PROPIEDADES
INMUEBLES

02
CASAS

VENTA

VENTA CASA EN EJERCITO DE 
LOS ANDES 1650 AMELONG, EX-
CELENTE ESTADO. INMOBILIARIA 
DEPPEN&REPUPILLI, SALTA 182 
V.C. - TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENREPUPILLI@
HOTMAIL.COM
-------------------------------------------------------
VENTA CASA EN DORREGO 1653 
V.C, LOTE 11 POR 30 METROS. 
INMOBILIARIA DEPPEN&REPUPI-
LLI, SALTA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, DEPPEN-
REPUPILLI@HOTMAIL.COM
-------------------------------------------------------
VENTA OFICINA / CASA SAR-
MIENTO 892 V.C. INMOBILIARIA 
DEPPEN&REPUPILLI, SALTA 182 
V.C. - TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENREPUPILLI@
HOTMAIL.COM
-------------------------------------------------------
VENTA CASA URQUIZA 1381 V.C. 
INMOBILIARIA DEPPEN&REPUPI-
LLI, SALTA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, DEPPEN-
REPUPILLI@HOTMAIL.COM
-------------------------------------------------------
VENTA CASA EN CALLE SALTA 167 
V.C. INMOBILIARIA DEPPEN&REPU-
PILLI, SALTA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, DEPPEN-
REPUPILLI@HOTMAIL.COM

CASAS ALQUILER

ALQUILO CASA PLANTA ALTA, 2 DORMITO-

TEL 03400-475849/ 0341-156883331, 
DEPPENREPUPILLI@HOTMAIL.COM

EMPLEOS

03
OFRECIDOS

BUSCAMOS REVENDEDORES, MILLANEL 
COSMÉTICOS, ALTA RENTABILIDAD.  TEL.: 
3400-498797

PEDIDOS

ME OFREZCO PARA TRABAJOS DE ALBA-
ÑILERÍA, ALBAÑIL MÚLTIPLE, TRABAJOS 
DE PINTURA Y ARREGLOS DE TECHOS.  
TEL.: 336-4382844
--------------------------------------------------------
REALIZO TODO TIPO DE TRABAJOS DE 
CARPINTERÍA.  TEL.: 3400-661155 / 
03400-472958
-------------------------------------------------------
ME OFREZCO PARA TAREAS DOMÉSTICAS 
POR HORA.  TEL.: 3400-520424
-------------------------------------------------------
ME OFREZCO PARA TAREAS DOMÉSTICAS, 
CON REFERENCIAS.  TEL.: 336-4306073
-------------------------------------------------------
ME OFREZCO PARA CUIDADO DE ADULTOS 
MAYORES CON EXPERIENCIA.  TEL.: 336-
4321322

CONSTRUCCIÓN

04
PRODUCTOS

VENDO 2 REJAS ARTESANALES DE HIE-

VEHÍCULOS
RODADOS

01

CASAS ALQUILER LOTES VENTA
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Clasificados

VENDO VESTIDO DE 15, IMPECA-
BLE, COLOR BLANCO.  TEL.: 3400-
580499
-------------------------------------------------------
VENDO CHATITAS A $10.000 COLOR AMA-
RILLAS Nº 39.  TEL.: 3400-419223
-------------------------------------------------------
VENDO CHATITAS MARRÓN, PURO CUERO 
$10.000.  TEL.: 3400-419223
-------------------------------------------------------
VENDO BOTINES DE TRABAJO NUEVOS, 
Nº 41, MARCA RINGO.  TEL.: 3402-
415551
-------------------------------------------------------
VENDO BOTINES DE TRABAJO NUEVOS, 
Nº 43, MARCA RINGO.  TEL.: 3402-
415551
-------------------------------------------------------
VENDO GORRAS CON CUELLERAS TEJI-
DAS MUY LINDAS $10000.  TEL.: 3400-
419223

OFICIOS DIVERSOS

GASISTA MATRICULADO, INSTALA-
CIONES DE GAS, AGUA, CLOACAS, 
REPARACIONES DE ARTEFACTOS, 
CALEFACTORES, CALEFONES.  TEL.: 
3400-15657966 / 3400-421579 / 336-
4540829 
-------------------------------------------------------
ME OFREZCO PARA TRABAJOS DE ALBAÑI-
LERÍA, ALBAÑIL MÚLTIPLE, TRABAJOS DE 
PINTURA Y ARREGLOS DE TECHOS.  TEL.: 
336-4382844
-------------------------------------------------------
REPARACIÓN DE MICROONDAS Y TODO 
TIPO DE ELECTRODOMÉSTICOS.  TEL.: 
3400-657070
-------------------------------------------------------
INSTALACIÓN Y REPARACIÓN DE CALE-
FACTORES.  TEL.: 3400-539316
-------------------------------------------------------
INSTALADOR MATRICULADO DE EQUIPOS 
DE AIRE ACONDICIONADO.  TEL.: 3400-
539316
-------------------------------------------------------
REPARACIÓN Y PINTADO DE PILE-
TAS DE NATACIÓN.  TEL.: 3400-
539316
-------------------------------------------------------
REALIZO TRABAJOS DE ALBAÑILE-
RÍA EN GENERAL, PINTURA Y CORTE 
DE CÉSPED, SOY DE EMPALME.  TEL.: 
3400-661439

OTROS   

VENDO BAÚL DE MADERA REFORZADO 
CON CIERRE, MEDIDAS 80 X 40 X 45 CM.  
TEL.: 336-4359032
-------------------------------------------------------
VENDO PARRILLA PARA HACER ASADO, 
GRANDE.  TEL.: 3402-533382
-------------------------------------------------------
VENDO CONSERVADORA, EXCELENTE.  
TEL.: 3400-662866
-------------------------------------------------------
VENDO LINTERNAS MINERAS PARA 
CABEZA NUEVAS.  TEL.: 3400-
539316

PROFESIONALES

PSICOPEDAGOGA MATRICULA Nº 
633, SALTA 716, VILLA CONSTITU-
CIÓN.  TEL.: 03400-15444543 YA-
NINASTAGNARI@LIVE.COM.AR 

60 CM, VOLADORAS 1,20 CM, NI-
DOS, TRAMPA RATÓN, JAULA EX-
POSICIÓN DE CANARIOS FORMA Y 
POSTURA ETC.  TEL.: 336-4610748
-------------------------------------------------------
VENDO FÁBRICA DE ABERTURAS DE 
ALUMINIO COMPLETA PARA LÍNEA 
HERRERO Y MODERNA.  TEL.: 336-
4610748

VARIOS

10
ANTIGÜEDADES

VENDO ANTIGÜEDADES VARIAS 
POR CIERRE DE LOCAL.  TEL.: 341-
2126162

BICICLETAS

VENDO BICICLETA CON CAMBIOS, POCO 
USO, $2400.  TEL.: 336-4390759
-------------------------------------------------------
VENDO BICICLETA RODADO 26 CON 
CAMBIOS, COMO NUEVA.  TEL.: 3400-
533833
-------------------------------------------------------
VENDO BICICLETA PARA HOMBRE RODA-
DO 28.  TEL.: 3400-533833

MÁQ. Y HERRAMIENTAS

VENDO ROUTER CNC PARA PLACA HAS-
TA 1.85 MTS X 2.75 MTS HUSILLO 4 
HP REFRIGERADO A AGUA.  TEL.: 336-
4610748
-------------------------------------------------------
VENDO HIDROLAVADORA  3000 WTS, 
EXCELENTE $300.000  TEL.: 3400-
534968
-------------------------------------------------------
VENDO MÁQUINA DE COSER NECCHI, 
USADA.  TEL.: 3400-539316
-------------------------------------------------------
VENDO CORTADORA DE FIAMBRE.  TEL.: 
3400-662866
-------------------------------------------------------
VENDO TALADRO DE BANCO, MARCA 
GASELA MONOFÁSICO.  TEL.: 341-
5603982
-------------------------------------------------------
VENDO MÁQUINA HORMIGONERA, CASI 
NUEVA.  TEL.: 3402-500952
-------------------------------------------------------
VENDO MÁQUINA DE COSER MAR-
CA LANDER $70000.  TEL.: 3400-
662866
-------------------------------------------------------
COMPRO HIDROLAVADORA USADA.  TEL.: 
3400-533833

ROPA

VENDO TOALLAS, SABANAS, CUBRE 
CAMAS, Y TODO LO QUE NECESITES 
EN BLANCO PARA EMBELLECER TU 
HOGAR, TAMBIÉN CORTINAS, ETC 
PRECIOS INIGUALABLES.  TEL.: 3400-
534176

INFORMÁTICA
ELECTRÓNICA

07
TELEFONÍA

VENDO CELULAR MOTO G 82 5G, EXCE-
LENTE ESTADO, 6 GB DE RAM, 128 DE 
ALMACENAMIENTO $300.000.  TEL.: 
3400-514455   
-------------------------------------------------------
SE CAMBIAN MÓDULOS DE CELULA-
RES, TODAS LAS MARCAS.  TEL.: 3400-
539316
-------------------------------------------------------
VENDO CELULAR MOTO G 82 5G, EXCE-
LENTE ESTADO, 6 GB DE RAM, 128 DE 
ALMACENAMIENTO $300.000.  TEL.: 
3400-514455   

SERV. INFORMÁTICOS

SERVICIO TÉCNICO DE PC, NOTE-
BOOKS, NETBOOK A DOMICILIO, REPA-
RACIÓN E INSTALACIÓN DE SISTEMAS 
OPERATIVOS, LIMPIEZA DE VIRUS, 
BACKUP DE DISCOS RIGIDOS, ETC.  
TEL.: 3400 - 514455 

NEGOCIOS

09
VENDO FONDO DE COMERCIO, ACCE-
SORIOS PARA DAMA, MARROQUINE-
RÍA, INDUMENTARIA, JUGUETERÍA, 
ZONA CÉNTRICA, RIVADAVIA 950, VILLA 
CONSTITUCIÓN.  Tel.: 336-4366333 / 
336-4549687 
-------------------------------------------------------
VENDO FÁBRICA DE JAULAS, 2 SOLDADO-
RAS DE PUNTO 20 KV, 1 PUNZONADORA, 
1 ROLADORA, 1 PLEGADORA, VARIOS 
QUILOS DE ALAMBRE VARIAS MEDIDAS.  
TEL.: 336-4610748
-------------------------------------------------------
VENDO MATICES FABRICA JAULAS, 
CRÍA CANARIOS 4,6,8 VASOS, CRÍA 
MANON, COBAYERAS, VOLADORAS 

RRO.  TEL.: 3402-533382
VENDO 2 PUERTAS PARA PLACAR.  TEL.: 
3402-533382

HOGAR

  05
ELECTRODOMÉSTICO 

VENDO CAFETERA EXPRESS SAECO 
POEMIA, MÁS MOLINILLO DE CAFE, EX-
CELENTE ESTADO $4000.  TEL.: 3402-
529548
-------------------------------------------------------
VENDO ANAFE USADO A GAS CON 2 HOR-
NALLAS $2500.  TEL.: 336-4646145
-------------------------------------------------------
VENDO TERMOTANQUE A GAS, MARCA 
ECOTERMO DE 23 LTS, SALIDA EXTERIOR.  
TEL.: 341-2126162
-------------------------------------------------------
COMPRO CALEFÓN ELÉCTRICO DE ACERO 
INOXIDABLE.  TEL.: 3400-533833
-------------------------------------------------------
VENDO HELADERA, EXCELENTE ESTADO.  
TEL.: 3400-659113
-------------------------------------------------------
COMPRO CALEFÓN ELÉCTRICO DE ACERO 
INOXIDABLE USADO.  TEL.: 3400-533833

MUEBLES

VENDO CAMA DE UNA PLAZA DE CAÑO, 
EN BUEN ESTADO.  TEL.: 336-4383007
-------------------------------------------------------
VENDO UNA MESA DE FÓRMICA, CON 
BASE DE CAÑO, 1.50 X 0.80.  TEL.: 341-
2126162
-------------------------------------------------------
VENDO MUEBLE PARA TV CON DOS PUER-
TAS DE VIDRIO.  TEL.: 341-2126162

CLASES 
PARTICULARES

06
CLASES PARTICULARES PARA SECUN-
DARIOS EN MATERIAS TÉCNICAS, EM-
PALME.  TEL.: 3400-585992

NEGOCIOSPRODUCTOS ROPA
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TELÉFONOS ÚTILES
Hospital  107 - 474057
Bomberos  100 - 471076
Policía   911 - 474515
Prefectura  106 - 474407
Epe   474206 - 0800 777 4444
Anses   130
Cerrajería Urgencia 03400 - 15444088
Municipalidad  435500
· Reclamos  435555
· Obrador Municipal 472686
· Anexo ex Hospital 477857 - 473346

04/06  Márquez Reyes, Alicia  89 

04/06  Ratti, Luis Adolfo  66 

05/06  Rodríguez, Néstor  76 

05/06  García, Estéfano Lisandro Antonio  25 

05/06  Cardinali, Urbano Daniel  97 

07/06  Villalba, Orlando  98 

07/06  García, Jorge Raúl  52 

08/06  Luna, Silvia Noemí  49 

08/06  Peltzer, Eva Margarita  85 

09/06  Llanes, Juan Eduardo  57 

10/06  Furlán, Omar Oscar  89 

11/06  Pedernera, Stella Maris  66

NECROLÓGICAS
DÍA NOMBRE EDAD

DÍA FARMACIA

Martínez Bs. As. 128 493124

El Cóndor San Martín 199 493446

DIRECCIÓN TELÉFONO

FARMACIAS DE TURNO I Empalme Villa Constitución

07/06 al 14/06

14/06 al 21/06

                                    HORÓSCOPOS

Leo (24/07 - 23/08)

Virgo (24/08 - 23/09)

Cáncer (22/06 - 23/07)

Sagitario (23/11 - 21/12)

Escorpio (23/10 - 22/11)

Libra (24/09 - 22/10)

Piscis (20/02 - 20/03)

Capricornio (22/12 - 20/01)

Acuario (21/01 - 19/02)

Aries (21/03 - 20/04)

Tauro (21/04 - 20/05)

Géminis (21/05 - 21/06)

Amor: Los sueños no tienen nada de malo, si los 
reconoces como tal. No puedes esperar un 100 por 
ciento de afinidad con tu pareja.

Riqueza: Descubrirás que eres excepcionalmente 
bueno trabajando bajo presión. Esto te dará venta-
jas sobre la competencia laboral.

Bienestar: La concentración es la clave de poder de-
sarrollarse al mayor potencial. Aprende a abstraerte 
de tu ambiente y enfócate en tus actividades. No 
procures acelerar tu desarrollo emocional o eventual-
mente tendrás ciertas dificultades.

Clave de la semana: Respeta los tiempos de la vida. 

Amor: Serás blanco de cuestionamientos por par-
te de tu pareja respecto a días pasados. Muéstrale 
que no tienes nada que ocultar.

Riqueza: Muéstrate serio y comprometido en tu 
trabajo. De esta manera te garantizarás el respeto 
de tus superiores.

Bienestar: No dejes de lado tu vida social completa-
mente por tener un ritmo laboral acelerado. Procura 
hacerte tiempo para las amistades o el amor. Deberás 
replantearte tu forma de encarar la relación sentimental 
por la que estás pasando. 

Clave de la semana: Deja de lado el egoísmo.

Amor: Jornada propicia para una velada romántica 
de principio a fin. Procura compartir cada momento 
junto a tu pareja.

Riqueza: Ciertas falencias cometidas en tiempos 
pasados saldrán a relucir durante la jornada de hoy. 
Enfréntalas debidamente.

Bienestar: Deberás tomar conciencia de que no podrás 
mantener este estilo de vida despreocupado mucho más 
tiempo. Buenas noticias golpearán a tu puerta. Todo co-
mienza a mejorar de a poco, solo necesitabas paciencia.

Clave de la semana:  Cuidado con las financias. 

Amor: No dudes en hacer partícipe a tu pareja en las 
decisiones a tomar en tu ambiente laboral. Escucha 
sus consejos.

Riqueza: No pretendas el éxito instantáneo en un 
cargo recién adquirido. Es necesario que desarrolles 
tus habilidades con el tiempo.

Bienestar: Recuerda que eres responsable por su 
bienestar por sobre todas las cosas. Ciertos incon-
venientes que yacían ocultos en la pareja saldrán a 
la luz hoy. Deberás ser cuidadoso en la forma de 
tratarlos.

Clave de la semana:  Protege a tu pareja. 

Amor: No hay nadie que pueda decirte más exac-
tamente lo que sientes que tú mismo. Busca en ti 
las respuestas a tus interrogantes.

Riqueza: Conviértete en un ejemplo de paciencia 
y lealtad en tu ambiente laboral. No subestimes el 
poder de estas virtudes.

Bienestar: No te dejes llevar por comentarios so-
bre los cuales no tienes ningún tipo de seguridad. 
Contarás con el apoyo de personas muy influyentes 
que te permitirán aprender mucho. Aprovecha esta 
ventaja por sobre el resto.

Clave de la semana: Controla tus inseguridades..

Amor: La sinceridad parece haber abandonado 
completamente a la pareja. En ti está la decisión de 
mantener o no una relación sin valor.

Riqueza: No tendrás espacio para la duda en las 
determinaciones que deberás tomar bajo presión 
durante el día de hoy. 

Bienestar: No puedes tener control absoluto sobre 
cada factor de tu vida, debido a que está íntimamente 
relacionada con lo que sucede en tu ambiente. Caerás 
en el mismo abismo de tu pasado. 

Clave de la semana: Cuidado con las emociones.

Amor: La soledad no siempre es mala compañía. No 
te permitas recaer en amores pasados solo debido al 
hecho de estar solitario.
   
Riqueza: Tomarás las riendas de tu destino. Le da-
rás más importancia a la planificación de tus metas 
profesionales.

Bienestar: Tomar la determinación de cambiar de 
trabajo nunca es sencillo, sobre todo si tienes un presu-
puesto apretado. Cubre todos los aspectos posibles. La 
hipocresía ha sido tu aliada por un largo tiempo, pero ha 
demostrado llevarte a la miseria y soledad. 

Clave de la semana:  Cambios se acercan.

Amor: Finalizarás una etapa en la relación e iniciarás 
otra. No temas al compromiso o al futuro, confía en 
el amor.

Riqueza: Iniciarás una etapa de cambios en tu am-
biente laboral. No temas, tus esfuerzos continuos no 
han pasado desapercibidos.

Bienestar: Procura mantenerte activo constante-
mente. Una vez que alcanzas cierto ritmo de vida te 
resultará más fácil iniciar nuevos proyectos. Lograrás 
entender lo vital de ciertas actividades.

Clave de la semana: Cuidado al manejar el día de hoy.

Amor: Busca prestar más atención al estado de áni-
mo de tu pareja. Ella se encuentra pasando por una 
etapa difícil.

Riqueza: Se aproximan gastos imprevistos que debe-
rás afrontar solo. Debes ser cuidadoso con el manejo 
del dinero en estos días.

Bienestar: Existen problemas de la pareja que no se 
solucionarán solos. Si notas que no tienes forma de 
sobrellevarlos no dudes en pedir ayuda a profesio-
nales. Estás aprendiendo poco a poco a lidiar con los 
problemas derivados de una vida adulta. 

Clave de la semana:  Mantén este ritmo.

Amor: No coartes los sueños de tu pareja solo por 
estar en desacuerdo con ellos. Haz entender a tu 
pareja tus razones.

Riqueza: Las condiciones climáticas influirán mucho 
en tu desempeño laboral de hoy. Deberás poner mu-
cho esfuerzo para desarrollarlas.

Bienestar: Hoy comprenderás que la solución a cual-
quier problema sentimental es el tiempo. Toma el que 
necesites antes de pensar en retomar las riendas del 
amor. Procura mantenerte fuera de conflictos o mos-
trarás lo peor de ti.

Clave de la semana:  Jornada de desgano y enojo. 

Amor: La convivencia no tiene mayores secretos 
más que la paciencia y la tolerancia. Con estas dos 
virtudes lograrás salir adelante.

Riqueza: No te apresures a sacar a relucir tus logros 
solo para disminuir los de tu pareja. No hay lugar para 
egocentrismos en el amor.

Bienestar: Entrega siempre un 100 por ciento de ti, 
aunque notes que no es tomado en cuenta o valo-
rado. Estarás en la posibilidad de evitar que uno de 
tus seres queridos cometa los mismos errores que tú. 
Aprovéchala.

Clave de la semana: A larga data marcará la diferencia.

Amor: Deberás dejar de aparentar que las cosas es-
tán bien en la relación. Existen ciertos factores que 
será necesario que revises.

Riqueza: Llegarás a la conclusión de que no tienes lo 
que se necesita para dedicarte a aquello que siempre 
soñaste. Resignación.

Bienestar:  Deberás aprender que no todo en la vida 
profesional se soluciona teniendo las respuestas. Logra-
rás darte cuenta de que has estado llevando la relación 
con tu pareja por el camino incorrecto. 

Clave de la semana: Nunca es tarde para cambiar.

DÍA FARMACIA DIRECCIÓN TELÉFONO

Editor responsable: Producciones Argentinas, Diego Belloni (20-26634000-2) | Director: Elio N. Cabrera | Redacción: Av. San Martín 916, Villa Constitución, 
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FARMACIAS DE TURNO I Villa Constitución I El cambio de turno se produce a las 08hs

14/06 Morales San Martín 4402 471610
Nannini San Martín 2192 471227

15/06 Varoli C. Rivadavia 765-B° Malugani 470553
Mattia P.D. Segundo 669 476979

16/06 Callegari Mendoza 930 472353
Sacconi Frente a las Dos Rutas 478625

12/06 Martínez Acevedo 127 472937

13/06 San Pablo Rivadavia 1754 477551

17/06 Patiño P.D. Segundo y Libertad 474756
18/06 Acuña P.D. Segundo 1431 478101
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“El camino que tomamos nosotros es el que debería haber seguido el PRO: 
una renovación generacional con identidad, convicciones y coraje para no 

entregarse al poder de turno”.

@manupassaglia  

“Para ir un paso hacia adelante en salud pública debemos ir hacia una re-
categorización del Hospital y por ende un presupuesto diferente. Más allá 
de lo edilicio, tenemos que darle otra estructura al hospital por eso es que 

necesitamos que la gente sea parte de este pedido”.  

La Frase de La Ciudad

Víctor Secreto - Médico y concejal mandato cumplido.

Manuel Passaglia, intendente San Nicolás

Jugar y Pensar

Reglas del juego

Crucigrama 564 Cruzada 564

Solución 563

Crucigrama

El objetivo del pasatiempo más famoso del mundo es rellenar la 
plantilla con las palabras que se entrecruzan en dos direcciones-ho-
rizontal, de izquierda a derecha, o vertical, de arriba abajo. Las casi-
llas negras separan las palabras entrecruzadas. Las filas y las colum-
nas llevan los núme-ros que se corresponden con las definiciones 
situadas debajo de la plantilla.

TWEET DE LA SEMANA

Cruzada

El objetivo del juego es ubicar las palabras en los casilleros correspon-
dientes según su cantidad de letras y así completar el desafío.
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DOMINGOEL CLIMA HOY

Inestable

MáximaMínima

DOMINGO

16o9o

YO RECOMIENDO
Fausto Gubetti - Alumno Dante Alighieri y Pasante

MáximaMínima

SÁBADO

4o 14o

UN INSTANTE EN LA CIUDAD 

MAÑANA

Máxima

14o

Mínima

10o

Apoyo
Un guiño popular recibió el intendente 
villense al anunciar la futura urbani-
zación del Parque de la República en 
barrio Talleres. Muy alto respaldo para 
Jorge Berti de parte de la población que 
aguardaba esta noticia, posibilitándolos 
a obtener terrenos a bajo costo bajo la 
órbita del municipio. Habida cuenta de 
los altos valores que maneja el mercado 
inmobiliario local, no deja de ser una 
motivación para aquellos que desde 
años sueñan con su lote y, por supuesto, 
con la construcción de la deseada vi-
vienda propia. 

Desafío
La próxima elección a concejales es una 
prueba de fuego para Diego Martín. La 
cantidad de votos que pueda obtener, 
es decisiva para su futura candidatura 
a intendente. Si el número es alto, sus 
chances para competir por el despacho 
de Berti serán concretas, pero no pode-
mos dejar de lado su relación con su ex 
compañero de fórmula. La percepción, 
quizás equivocada, es que no está cerca 
de su equipo y que este enfriamiento en 
la “amistad” política, se debe a los des-
acuerdos que tuvieron para el armado 
de la actual lista. Veremos…

“Elio intendente”
Un presidente vecinal postula al con-
ductor del noticiero para hacerse cargo 
del gobierno municipal. Lo hizo después 
de pedir un cartel de bienvenida para su 
barrio. Primero lo solicitó por su cuenta 
y nadie le dio bolilla. Después, fue entre-
vistado por Elio Cabrera y fue el perio-
dista quien le aseguró que luego de haber 
conversado con él, lo iban a llamar para 
cumplirle su deseo, pero diciendo que “lo 
donamos nosotros”. Cumplido todo lo 
anunciado, el dirigente barrial no dejó de 
exclamar que el periodista debería ser el 
intendente.

Velocidad
Para destacar el excelente desempeño de 
los empleados municipales de la sección 
patentamiento. Muestran una rapidez 
y preocupación que es diga de elogiar. 
Pudimos observar y escuchar a la gente 
que se acerca a renovar o sacar el carnet 
de conducir como son bien atendidos, es-
cuchados y, en un breve tiempo, poseen 
sus trámites resueltos. Estas acciones, que 
deberían ser habituales, no lo son y por 
eso las valoramos y las hacemos públicas. 
Felicitaciones para todos esos trabajado-
res y abogamos para que mantengan su 
dedicación.

Dicen en la ciudad laciudad@fibertel.com.ar

Sorrentinos 

De jamón y queso. Con salsa 
blanca. 

Una comida 

EL CLIMA HOY

Inestable
Despejado por la mañana, chubascos por la noche. Vientos del NE .

HumedadMáxima

18°
Mínima

10° 67%

Crear contenido 

Para mis redes sociales. 

Un pasatiempo 

InestableLluvia

No te va Gustar 

Puntualmente la canción 
“Ese maldito momento”. 

Una banda 

Stranger Things 

Está por salir la 5° temporada. 
Imperdible.

Una serie 


